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Fußballextra seit 1984 - Saison 2013-2015 - Laufende Nr. +067 vom   28. Apr. 2017   

++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 
Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

 

https://www.youtube.com/watch?v=rsvPDn1RoSo 
 Fußball Amateure im Gelsenkirchener Süden 
Das Osterfest ist vorbei – es 
kommt der 1. Mai und mit ihm 
kommt auch wieder mehr Bewegung durch Laufsportevents, 
an vielen Orten in die Landschaft – auch an der Ruhr… 

Breitensport im Kirchviertel der GE-City 
Gelsenkirchens -  FLE - Video über die Entwicklung 

vom Gelsenkirchener Volkslauf bis zum HOMAMA  
Teil 1   https://www.youtube.com/watch?v=r0wqmRj7KZ0 

Teil 2  https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA  
https://www.youtube.com/watch?v=9AGScRHgWpc  

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.youtube.com/watch?v=rsvPDn1RoSo
https://www.youtube.com/watch?v=r0wqmRj7KZ0
https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA
https://www.youtube.com/watch?v=9AGScRHgWpc
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https://www.youtube.com/watch?v=z4E5DYeXN7Y 

DERBY – FC S 04 – Bor. Dortmund  
Mit Aprilscherz der keiner war… 
Wie auch immer... aber der FC Schalke wurde wieder einmal 
benachteiligt... und das dieses Mal ganz klar... den Schiri hatte 
wohl der Mut verlassen... kein Wunder bei der Stimmung in 
der Schlussphase des Derbys…  Spielstand 1:1   
https://www.facebook.com/shares/view?id=131386764201205
0...   Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
Die ältere Fußballergeneration ist zuerst am Ball, wenn auf SKY 
im „Haus Beckmann“ die Bundesligaspiele übertragen werden. 
Ehemals aktive Fußballer mit bekannten Fußballtrainern und 
Schiedsrichtern einiger Ruhrgebietsvereine, wie vorne links, 
Gerd Hof von Spvg Oer-Erkenschwick, sind schon rechtzeitig 
im Vereinslokal der DJK TuS Rotthausen und des Schalke 04 
Fan-Clubs „DIE ROTTHAUSER“, um sich einen Platz in der 
ersten Reihe zu sichern. Wenn dann auch noch Derbyzeit ist, 

https://www.youtube.com/watch?v=z4E5DYeXN7Y
https://www.facebook.com/shares/view?id=1313867642012050&overlay=1&notif_t=story_reshare&notif_id=1491072158150885&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/shares/view?id=1313867642012050&overlay=1&notif_t=story_reshare&notif_id=1491072158150885&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/palmht/posts/1415644628496131?comment_id=1416776145049646&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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wie am 1. April, kann man doch schon noch merken, wer dem 
Fußballvirus verfallen ist. Zunächst sind alle noch nicht so 
euphorisch bei der Sache, jedoch mit zunehmender Spieldauer 

 
ändert sich das meist. Besonders in der Situation, als beim Spiel ein 
berechtigter Handelfmeter für den FC Schalke nicht gegeben wurde. 
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So langsam füllt sich der SKY-Point in Rotthausen an der 
Schonnebecker Straße. Wenn der FC Schalke 04, als 
heimischer Bundesligaverein ein Auswärtsspiel hat, kommen 
aber noch ein paar Zuschauer mehr und es ist fast solch eine 
Stimmung wie auf den Zuschauerrängen zumindest wenn 
geschimpft wird, meinen manche sie ständen auf dem Platz. 

 
Die Arena ist viel zu klein, um alle Kartenwünsche befriedigen zu können.  
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Die Mannschaftsaufstellungen hier im Foto festgehalten. 
Schalkes Trainer Weinzierl im Interview mit den SKY 
Reportern, gibt sich wie alle Trainer optimistisch. Er sollte 
Recht behalten. Der FC Schalke zeigte ein gutes Spiel.  
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Die Ballkinder stehen genauso im Mittelpunkt  wie im Stadion. 
Einen Vorteil hat die SKY-Übertragung, denn man kann alles 
viel intensiver beobachten. Ob nun Ballkinder an der Hand in 
die Arena einmarschieren, oder ein Foul zu begutachten ist.  

 



 

 7 

 
Harte Zweikämpfe prägten das Spiel, das aber im großen 
Ganzen sportlich fair zu bleiben schien, bis zu dem Zeitpunkt,  
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als die Dortmunder ihren Führungstreffer erzielten, musste 
„Auba“ ja einmal wieder den Nike-Max machen, und sich eine 
Gummimaske überstreifen, damit wieder ein paar Dollar mehr 
bewegt werden können. Eine Unsportlichkeit die Geld bringt! 
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Hier fällt gleich der Ausgleich für den FC Schalke… 
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Michael Weigel 
16 Std. · Essen, Germany ·  

Gestern mit Asa Shoppen gewesen. Hat echt Spaß gemacht Asa war nur am lachen klasse. 
Jetzt warte ich auf die Fotos von Schalke 04 Fotograf die er von mir und Asa gemacht 
hat.War ein klasse Tag den werde ich nicht mehr so schnell vergessen. 

 

 

https://www.facebook.com/MichaelW1979?fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209176700802108&set=a.1641724410480.2078917.1457918934&type=3
https://www.facebook.com/EsseninGermany/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10209176700802108&set=a.1641724410480.2078917.1457918934&type=3
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Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
16 Du, Egi Salman, Franco Pianeta und 13 weitere Personen 
Kommentare 

 
Gundi Weigel Da bin ich mal gespannt 
Gefällt mir · Antworten · 16 Std. 

 
Sieghard Tinibel Prima Micha, ich denke, dass Du Asa auch von unserem Tag des Kindes 
erzählt hast... einige weiter blickende Menschen unseres Vereins Sportfreunde Bulmke 67 e. 
V. bemühen sich sehr, den Gelsenkirchenmarathon mit dem Bambinimarathon über die 
eigenen Reihen hinaus bekannt zu machen... so wie unser Sportkamerad Murat Ardic und 
unser Sportkamerad Egi Salman sowieso.... hier mein Dank an Murat. Danke Murat, die 
BZgA in Köln ( Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung ) hat viele Geschenke für alle 
Kinder übersandt. Mit Bällen und Shirts werden die sportlichen Kinder von der ELE 
bedacht... Sport verbindet alle Menschen. Vielleicht ganz besonders am türkischen Tag des 
Kindes (23. 04. 2017)... Einladung an Asa: Hallo gerald ... in Deinem Lieblingseiscafe liegen 
die Startnummern für alle Sportler die am 23. April mitmachen möchten aus... Du brauchst 
nur mit einigen Kindern vorbei zu gehen und sie abholen. Kinder starten kostenfrei... 
selbstverständlich... Im Sinne des Sports gegen Doping und Drogen hoffe ich, dass auch 
unser aller "Sonnyboy" Asa mitmacht. Setze auch Du lieber Gerald mit mir ein Zeichen 
gegen Doping und Drogen im Sport... wenn Du keine Zeit haben solltest zur Graziella zu 
gehen, kannst Du auch gerne hier über diesen Link eine Anmeldung starten - alle Kinder 
sind kostenfrei und die Erwachsenen zahlen den DLV - Finisher-Euro von 50 €Cent. Hier der 
Link zur Weiterleitung für alle... http://www.trackmyrace.com/.../24-int-gelsenkirchener.../ 
 

 
 
 

https://www.facebook.com/MichaelW1979?fref=ts
https://www.facebook.com/MichaelW1979?fref=ts
https://www.facebook.com/MichaelW1979?fref=ts
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=10209176701042114&av=100001664799607
https://www.facebook.com/gundi.weigel?fref=ufi
https://www.facebook.com/MichaelW1979?fref=ts
https://www.facebook.com/MichaelW1979?fref=ts
https://www.facebook.com/MichaelW1979/posts/10209176701042114?comment_id=10209176743883185&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/murat.ardic.9085?hc_location=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATOm9Jlmy0rHrnfyMSJ2kkNuRcBf0DmxYTMii94rmxZc8TZNecnmtoNXhcM79BffhAphXwYPorb-Y8nGAaVCDl6_NhLMIjDklT3hVZwwa9_vfvYTbV5uLBg8ulkM4PLYVWDnow
http://cdn.trackmyrace.com/typo3temp/pics/6f585a5458.jpg
http://cdn.trackmyrace.com/typo3temp/pics/6f585a5458.jpg


 

 13 

     
Die Globalisierung ist Trumpf – Hier die MLPD im Wahlkampf 
 

Helmut Gössler 
6 Std. ·  

Zum Thema. Wor einigen Wochen wurden von der Bundesregierung noch 
eingeschworen gemeint, es gäbe geschätzte 80.000 Doppelstaatsbürger in AT, 
man weis es nicht genau. Seit Sonntag sind es allein 360.000 Türken, die eine 
Doppelstaatsbürgerschaft haben. WAS JETZT ? GELOGEN, NICHT GEWUSST, 
WIE VIELE GIBT ES INSGESAMT, VORHER GEWUSST, WARUM WEIS MAN 
JETZT ?????????? 

Wow 
KommentierenTeilen 
7 Du und 6 weitere Personen 
Kommentare 
3 weitere Kommentare anzeigen 

 

https://www.facebook.com/helmut.goessler1?fref=nf
https://www.facebook.com/helmut.goessler1/posts/1357938824285574
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1357938824285574&av=100001664799607
https://www.facebook.com/
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Helmut Gössler Korrektur....es sottte ca. 160.000 heißen, NICHT 360.000. 
Gefällt mir · Antworten · vor 4 Stunden 
 

 
Martin Wagner hat geantwortet · 3 Antworten · vor 3 Stunden 
 

 
Zoltan Gligor GUTE FRAGE 
Gefällt mir · Antworten · vor 2 Stunden 

 
Sieghard Tinibel Die Regierung muss sich erst noch daran gewöhnen, dass es 
ein Internet gibt, und daran, dass die Lügen der Politiker schneller auffallen... 
merken für die nächste Wahl...!!! 
Gefällt mir · Antworten · vor 10 Minuten 

 
Fritzi Kobold RICHTIG 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · vor 8 Minuten 

 
Fritzi Kobold merke ich mir schon lange 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · vor 8 Minuten 

 
Sieghard Tinibel Ganz besonders auch für die nächste Kommunalwahl, denn in 
der Kommune fallen die Lügen der Politiker sofort auf. Festgestellt wurde von 
mir, dass die SPD am Ort gerne mit Rufmord arbeitet und zu Mobilisierung ihrer 
Wähler gerne den Sport missbraucht. Letzteres ist ja Gang und Gäbe bei uns im 
Ruhrgebiet seit Jahrzehnten, doch die damaligen Oberbürgermeister waren nicht 
so frech wie heute... Heute gibt es sogenannte Netzwerke worin es Netzwerker 
von Seiten der Politik gibt, diedie Sache nicht beherrschen. Wichtig ist, dass man 
heutzutage beim Lügen mehr Intelligenz benötigt... oder zumindest ein gutes 
Gedächtnis hat. Ist Beides nicht der Fall, sollten Politiker aufhören zu lügen. 
Wenn die NRW Wahlkämpfe jetzt beginnen, were ich einmal allen Politikern in 
Gelsenkirchen den "Spiegel" ihrer Lügen vorhalten... da werden manche 
staunen... und alles ist wahr... das ist das Schönste daran! 
www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 
 

https://www.facebook.com/helmut.goessler1?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/helmut.goessler1/posts/1357938824285574?comment_id=1358031014276355&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100005599157185&fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/helmut.goessler1/posts/1357938824285574?comment_id=1358123910933732&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/helmut.goessler1/posts/1357938824285574?comment_id=1358288754250581&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/kobaldfrieda?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1358290154250441
https://www.facebook.com/helmut.goessler1/posts/1357938824285574?comment_id=1358288754250581&reply_comment_id=1358290154250441&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/kobaldfrieda?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1358292307583559
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATPqlZIDpKiLjx90k27uOE2ewWszw1M7gO5qgBJzJFUQO1ItoejG8uoO3YXig9OW6dEsbSLAKkQ6MGsG3SV2MJTz7EryRE5Xk21Ir0lH1jlpj6oVDKprrSDa14DxOENKYe5XnA
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATNGzS7nbbvBoH-3UmC3ZrT94fTvzK-dcpHSIRoUj3vjyhVVoClBui8IwvEhjneqyY9Tfpyfksjzzry-Xyy0pKHJIApvqE75qMP8rX2MpXGWilgwP6Y-fJfn_r5qo_9rk6Hfxw&enc=AZOJnxKEHXZax8BTm9dTXN9c3w3yHeqXlhvUt7Bgu_urj43FG8yYlFOiXRCRPrMiQacjFxCxhhRbTNGob3eiwLGMbKXPVlMzEXdodaoieaIxIHLVGdvlXTY2CVBmVSRpq6L8N9w09CtgKlG-k7v14mxjnMJPwJ-GFMaJitDZd8h4wg&s=1


 

 15 

 
 
dateien/images/logo6.jpg 
Sei dabei, wenn am 23. April 2017 die Gelsenkirchener Sportgeschichte 
korrigiert… 
gelsenkirchenmarathon.de 
 
Thomas Nikutta 
3 Std. ·  

Die Bezirkssportanlage Auf der Reihe ist seit heute beflaggt: 

 

 
 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
26 Du, Carina Hirt, Bärbel Reiße und 23 weitere Personen 

https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATMe0-Ez6xb87BTXv7JiiDobUESVbSTqX9kVrJDdt-CxLbyygNe1fBe_D5eUVmYG8MmFjQEVrvcshI_ZTVOIVZC1p4TGxiOR9IMKDKubI6msVgqCSrOMygfbssmElR54eaCZZw&enc=AZMY9-pFscocfRfQy6HhOZxDm12CKjzYNwmLKST0RDGhnGbJCMQp20N6mHj5NEThAPM0oaCLyPPADtAHBNORXvHIpTCrdq9SB7DWMfGK_daVBcJ1W5X9rjsMVt3VGgNeYVVckqygQ9tFQo8rdmgKBRc5oMzvClO8UAwgJNVQgGMwlQ&s=1
https://www.facebook.com/thomas.nikutta?fref=nf
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/permalink/1922092201367433/?ref=1&action_history=null
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1507826022570194&set=gm.1922092201367433&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1507826022570194&set=gm.1922092201367433&type=3
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1922092201367433/?notif_t=admin_plan_mall_activity&notif_id=1491844745631590
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1922092201367433/?notif_t=admin_plan_mall_activity&notif_id=1491844745631590
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1922092201367433/?notif_t=admin_plan_mall_activity&notif_id=1491844745631590
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1922092201367433&av=100001664799607
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Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Es wäre schon schön, wenn mal wieder etwas mehr los wäre... 
die traditionsreichen Vereine hätten es verdient. Schade, dass Ötte Weisenstein 
damals gescheitert ist...,. heute würden sie ihm die Hände küssen, wenn er so 
eine Aktion anfangen würde wie damals. Mit meinem Gelsenkirchenmarathon 
wurde in dem kurzsichtigen Rotthausen ähnlich verfahren. Man denkt immer 
noch mit einer Handvoll Euro mehr Sport produzieren zu können, als mit 
kontinuierlichem Wachstum ... Damals schon hatte es der Rotthauser 
Immobilienriese in der Hand, den Sport zu retten indem er Otto Weisenstein 
unterstützt hätte... (Anmerkung – Heute am 19. April erfuhr man aus 
einer Anzeige in der WAZ, dass der große Vereinssponsor Ötte 
Weisenstein verstorben ist. Darüber wird mancher Fußballfan traurig 
sein.)  
 
In unserer Stadt gibt es für alle Sponsoren nur einen einzigen interessanten 
Verein und das ist der FC Schalke 04. Schade ... die Vorortvereine dümpeln vor 
sich hin. Dabei hätte alleine die beiden Immoriesen hier im Süden die 
Möglichkeit den Sport nach vorne zu tragen... aber wenn schon die 
Sportpolitiker mehr zu sagen haben, als ausgebildete Sportlehrer dann wird das 
nie mehr etwas. Wenn Egi Salman Sportfreunde Bulmke übernehmen sollte und 
richtig fördert, könnte vielleicht etwas im Süden erwachsen... Vielleicht nimmt er 
sich ja auch des Sports in unserem Rotthausen an--- ich hätte nichts dagegen, 
denn es weiß heute jeder und es ist auch augenscheinlich, dass die 
türkischstämmigen Fußballer in der Mehrheit sind, und dass man ohne sie 
keinen Verein mehr bilden kann... Vielleicht gibt es ja dann auch mit dem 
Holocaust-Marathon eine weitere Sportgröße hier im Gelsenkirchener Süden, so 
wie ich es mir seit 1996 immer erhofft hatte. Leider hat sich keiner gefunden, 
dieses Sportbewusstsein mit mir zu teilen, so dass ich weiter gezwungen bin 
noch zu warten bis auch die Stadt Gelsenkirchen erkennt, welches Sportjuwel 
wir in Gelsenkirchen haben - City und Park - das ist genau die Mischung die den 
Reiz für jeden Laufsportler ausmacht. Über den gelungenen 
Gelsenkirchenmarathon wollte ich immer gegen Doping und Drogen opponieren 
und letztendlich den Marathon im zentralen Gelsenkirchen zur Teilbelebung der 
Innenstadt durchführen - einmal im Jahr hätte gereicht. Es gab aber genug 
Widersacher, die leider nicht die Liebe zum Sport hatten. Mit der gleichen 
fehlenden Liebe zum Sport werden jetzt die beiden Fußballvereine Rothausens 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi


 

 17 

auch plattgemacht.... der FC Schalke 04 lässt in Gelsenkirchen keinen 
hochkommen... darauf können sich alle Laufsportler und Fußballer felsenfest 
verlassen....also bringen alle ihre Sponsoringmittel zum Blau-Weißen Sportriesen 
unserer Stadt. In diesem Sinne "Glück Auf!" liebe Rotthauser Sportpolitiker und 
Sportler 
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 
Egi Salman hier: La Ola Club - Arena auf Schalke. 
19 Std. · Instagram ·  

#derbyaufschalke #laola #fahrschuleedi #gelsenkirchen #viplounge 
#einmalschalkerimmerschalker 

 
Sieghard Tinibel Wie auch immer... aber der FC Schalke wurde wieder einmal 
benachteiligt... und das dieses Mal ganz klar... den Schiri hatte wohl der Mut 
verlassen... kein Wunder bei der Stimmung in der Schlussphase des Derbys 
https://www.facebook.com/shares/view?id=1313867642012050... Das ist das, 
was den Fußball so interessant macht. Interessant aber nicht nur den ehrlichen 
Sportsleuten. Wer für den ehrlichen Sport mit mir ein Zeichen setzen möchte, 
nimmt am Sonntag, den 23. April am weltweit einzigen "Holocaust-Mahnmal-
Marathon" teil. Mehr dazu immer unter gelsenkirchenkirchenmarathon.de - Es 
haben sich auch schon Teilnehmer aus den USA angemaldet. Am gleichen Tage 
findet auch ein Bambinimarathon am MARITIM statt. Alles kostenlos... dank 
ehrlicher Sportler. ELE und die BZgA aus Köln haben Souvenirs für alle Kinder...  
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
Gefällt mir · Antworten · 4 Min 
 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1323833144348833&set=p.1323833144348833&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1323833144348833&set=p.1323833144348833&type=3
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1922092201367433/?notif_t=admin_plan_mall_activity&notif_id=1491844745631590
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1922092201367433/?notif_t=admin_plan_mall_activity&notif_id=1491844745631590
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/permalink/1922092201367433/?comment_id=1922150988028221&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/ercument.salman?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/pages/La-Ola-Club-Arena-auf-Schalke/187113011310981?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210997920057482&set=a.10201117457172085.1073741825.1638866552&type=3
https://www.instagram.com/p/BSWEFg1lwu-6dNWcW2FmeFU_JE5oAjIVWyHHz80/
https://www.facebook.com/hashtag/derbyaufschalke?source=feed_text&story_id=10210992535162863
https://www.facebook.com/hashtag/laola?source=feed_text&story_id=10210992535162863
https://www.facebook.com/hashtag/fahrschuleedi?source=feed_text&story_id=10210992535162863
https://www.facebook.com/hashtag/gelsenkirchen?source=feed_text&story_id=10210992535162863
https://www.facebook.com/hashtag/viplounge?source=feed_text&story_id=10210992535162863
https://www.facebook.com/hashtag/einmalschalkerimmerschalker?source=feed_text&story_id=10210992535162863
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/shares/view?id=1313867642012050&hc_location=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210997920057482&set=a.10201117457172085.1073741825.1638866552&type=3&comment_id=10211004270816247&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=10210997920057482&set=a.10201117457172085.1073741825.1638866552&type=3
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Gelsenkirchenmarathon am 23. April 2017 
 

Zur Sportgeschichte der Entwicklung eines weniger 
kostenträchtigen HOMAMA in der Gelsenkirchener City gehört 
auch Dr. Buschs Neurolauf der Evangelischen Kliniken, der 
nach den DOSB Kriterien für Untrainierte von mir konzipiert 
und ehrenamtlich unterstützt wurde. Der nächste Park-City 
Halbmarathon findet am 23. April 2017 statt. Start 11:00 Uhr 
Bahnhofscenter - Bahnhofstraße Klick hier 
https://www.youtube.com/watch?v=HkugF2jeBXA 

 
 
 

Sieghard Tinibel hat eine Erinnerung geteilt. 
Gestern um 10:14 ·  

Ehrenamtlich kommt sogar der Auswerter dieses Events aus München 
und nimmt einen Tag Urlaub, um in der Fußballstadt beim Park-City 
Marathon mitzuwirken... Eine große, sportliche Geste... vielen Dank, 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1288719334526881
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Wolfgang! Meldungen ab sofort... am 23. April gibt es die Neuauflage 
des Gelsenkirchenmarathon am Bahnhofscenter mit dem 2. HOMAMA 
- Start 11:00 Uhr. Wiederhole den 1/8 Marathon durch City und Park 
so oft Du magst bis zum Halbmarathon = 4 x 5.275 Meter . Eine der 
abwechslungsreichsten Strecken Deutschlands durch das Kirchviertel 

am Stadtpark... Meldungen dazu ab sofort hier... 
http://www.trackmyrace.com/…/24-int-gelsenkirchener-
volksl…/ 

 

 
Sieghard Tinibel hat 2 neue Fotos hinzugefügt. 
10. März 2014 ·  
Video Bezirksliga 10 - SSV/FCA gegen Post Altenbochum 2:3 

http://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=A1pwoP8WoEc 
 

 

 

http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/618765398188948
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/618765398188948
http://www.youtube.com/edit?o=U&video_id=A1pwoP8WoEc
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Es gibt Gott sei Dank immer noch Sportler, die auch eine gewisse Gefahr in dem 
momentan herrschenden Fußballwahn nicht ignorieren, und sich auch nicht 
scheuen die Konsequenzen aufzuzeigen, wenn Leute wie Hoeneß, Watzke und 
Peters die Schraube überdrehen. Jogi Löw und Benedikt Höwedes sind nur zwei 
hier aufgeführter Persönlichkeiten des Fußballsports von mittlerweile vielen, die 
auf die Gefahren hinweisen, die der Fußball- und Globalisierungswahn mit sich 
bringen. Aber so richtig will niemand hinhören. Umso mehr Achtung muss man 
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der WAZ dieses Mal zollen, dass die Zeitung sich traut überhaupt gegen den 
momentan herrschen den Zeitgeist zu schreiben.  Auf dem folgenden Bild wird 
der neue Vorsitzende des FLVW Kreises Christian Fischer, von den beiden 
Fußballverrückten des FC Schalke 04 in die Mangel genommen, um sich eine 
gewisse Hörigkeit der kleineren Fußballvereine zu verschaffen. Ein Lockangebot 
mit vielen €uros soll die Sache erleichtern. Wahrscheinlich denken die beiden 
Herren genau schon so wie auch einige Politiker in Reihen der Stadtverwaltung 
und des Stadtrates Gelsenkirchen, dass alle Fußballer kritiklos und bescheuert 
sind, wenn sie nur etwas von Geld hören, das die rollende Lederkugel auch für 
alle bereithält. Die hier auf gezeigten 57.000 €uro sind ein Teil des Geldes, das 
die Bundesligisten den kleinen Vereinen vorher durch den Sonntagsanstoß 
geklaut haben. Apropos „Klauen“ : Sozies aller Couleur klauen und verraten 
sogar ihre Heimat, ihre Familien und ihre Kameraden, wenn es dabei nur um ein 
paar €urocent mehr geben sollte. 

 
 

 
 

Schalke hilft! hier: VELTINS-Arena. 
7 Std. · Gelsenkirchen, Nordrhein-Westfalen ·  

Schalke hilft! spendet 57.000 Euro an den Gelsenkirchener 
Fußballkreis! 

https://www.facebook.com/schalkehilft/photos/a.848264125255299.1073741826.846550165426695/1253217348093306/?type=3
https://www.facebook.com/schalkehilft/photos/a.848264125255299.1073741826.846550165426695/1253217348093306/?type=3
https://www.facebook.com/schalkehilft/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/VeltinsArena/?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/schalkehilft/photos/a.848264125255299.1073741826.846550165426695/1253217348093306/?type=3
https://www.facebook.com/pages/Gelsenkirchen/115855695092006
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Für jeden Verein gibbet ein Taui ;-)  
#eingetrageneVerantwortung #schalkehilft 

http://www.schalke04.de/…/170315…/page/9393--3781-3781-
.html 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Wird auch Zeit - Amateurvereine im Fußball sind kaum noch lebensfähig. 
Politiker haben die Kraft des Vereinslebens nachhaltig in Gelsenkirchen zerstört. Jeder 
Fußballer der gerade im Stande ist, möglichst unfallfrei den Platz einmal rauf und runter zu 
gehen, möchte heute für seine "Dienste" am Verein auch in den untersten Klassen schon 
mindestens eine Saisonabschlussfahrt nach Malle oder ähnlichem Eventpoint gesponsert 
haben. Aber dennoch ... eine schöne Geste der Reichen an die Armen. Sonntagsnachmittags 
sind die Sportplätze dafür wie leergefegt... zumindest im Winter, wenn die "Eisernen" im 
Wohnzimmer die Profis auf SKY verfolgen. Im Rahmen des Gelsenkirchenmarathon gibt es 
immer noch den Cooper-Test als Laufveranstaltung für Fußballer. Vielleicht kann Christian 
mit Doris einmal zur Teilnahme aufrufen. Für 50 Cent DLV Finisher-Euro kann man seine 
Startnummer jetzt schon in Franco Francesco Pianeta und Gerald Asamoahs Stammeiscafe 
"Eiscafe Graziella und in der Rosen-Apotheke im Kirchviertel am Hans-Sachs-Haus erhalten. 
Günstiger geht es nicht. Ein Geschenk von mir, als langjähriger Fußball und 
Breitensporttrainer --- hier ist der Meldelink dazu ... http://www.trackmyrace.com/.../24-int-
gelsenkirchener.../ auch für sportliche Fußballfans wie Herrn Peters vielleicht.... 1/8 
Marathon bekommt jeder hin...der eine Grundsportlichkeit besitzt und diese einmal testen 
möchte.... also vielleicht sieht man sich, Bodo! 

 
Vielleicht meint Hövedes diesen angesprochenen Vorgang 
 

https://www.facebook.com/hashtag/eingetrageneverantwortung?source=feed_text&story_id=1513437441999995
https://www.facebook.com/hashtag/schalkehilft?source=feed_text&story_id=1513437441999995
http://www.schalke04.de/de/schalke-hilft-aktuell/170315_spende/page/9393--3781-3781-.html
http://www.schalke04.de/de/schalke-hilft-aktuell/170315_spende/page/9393--3781-3781-.html
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/FrancescoPianetaBoxer/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/pages/Eiscafe-Graziella/194236587260775?hc_location=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATMQ_FHUi0K5Tm5TE3Yl9COvAYDydW_KkQHOdPu5rJLCqD9rKgivd6ZZZMVgxBhV4uEHoxxgsN-vxMI9-K2pZZpun5CNzj4aJ3zbFYamfn6XKOsPu0raU1CiA6DmdNoRzFJ8xg
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.trackmyrace.com%2Frunning%2Fevent-zone%2Fevent%2F24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon%2F&h=ATMQ_FHUi0K5Tm5TE3Yl9COvAYDydW_KkQHOdPu5rJLCqD9rKgivd6ZZZMVgxBhV4uEHoxxgsN-vxMI9-K2pZZpun5CNzj4aJ3zbFYamfn6XKOsPu0raU1CiA6DmdNoRzFJ8xg
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=618765124855642&set=pcb.618765398188948&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=618765124855642&set=pcb.618765398188948&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1295882453810569&set=p.1295882453810569&type=3
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Gelsenkirchener Sozies aller Couleur übersehen im 
Globalisierungs- und Fußballwahn wichtige Details. 
Sport verbindet nicht immer alle Menschen.  

 

   



 

 27 

 

 
Ein Denkmal hat das Zeitliche gesegnet!“ 
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Jahreshauptversammlung im Vorfeld 
von FC Schalke 04 gegen BvB 

 

Sieghard Tinibel hat DJK TuS Rotthausen 1910s Foto geteilt. 
13 Min 

Hallo liebe Löwen, es ist schön für mich zu sehen, wie sehr alle 
bemüht sind dem Gelsenkirchener Traditionsverein dienlich zu sein. 
Allerdings merken einige nicht, dass sie mehr Herzblut dem FC Schalke 
04 geben, als dem eigenen Verein. So weise ich in der Weiterleitung, 
lediglich hier im Rotthauser und im Essener Raum darauf hin, dass 
neben den Ankündigungen zum Wochenende, auch schon vorher eine 
ziemlich wichtige JHV aller Abteilungen von DJK TuS Rotthausen, am 
Freitagabend im Kolpinghaus Rotthausen ab 19:00 Uhr stattfindet. Das 
ist zwar nicht so prickelnd wie ein sportlicher Wettkampf, aber da im 
Rahmen dieses Abends mein langjähriger Weggefährte - unser 
langjähriger Mäzen und Sponsor "Die Katze vom Hilgenboom" - 
Sportkamerad Alfred Verse ausgezeichnet wird, wäre es daher schön, 
wenn sich viele Mitglieder am kommenden Freitagabend (31.03.2017) 
ab 19:00 Uhr einfinden würden, um dieser Ehrung einen würdigen 
Rahmen zu geben. In diesem Sinne allen viel Erfolg, am vor uns 
liegendem Wochenende mit dem "Highlight" für unseren Verein - FC S 
04 - BvB... Glück Auf ! Übrigens spielt schon heute Spvg. Schonnebeck 

um den Aufstieg gegen Uerdingen...   – Nachtrag 
Schonnebeck verlor das entscheidende 
Spiel gegen Uerdingen mit 0:1. 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1408978545827547/?type=3
https://www.facebook.com/groups/696309140498357/permalink/1157592514370015/
https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1408978545827547/?type=3
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DJK TuS Rotthausen 24. März um 16:46 - Rotthausen gewann mit 4:0 
 

Über facebook an Francesco Pianeta  
 

 
 

https://www.facebook.com/djktusrotthausen/photos/a.163329830392431.40515.163179817074099/1408978545827547/?type=3
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https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/vb.1000
01664799607/1313867128678768/?type=2&theater&notif_t
=video_processed&notif_id=1491070778782405 Schalke 
haben sie betrogen... pass auf, dass man auch Dich nicht 
betrügt... Schiedsrichter sind nicht unfehlbar... Punktrichter 
wahrscheinlich auch nicht... am sichersten beim Boxen ist 
wohl ein K.O. 
 
 
Hier geht’s zum Video vom Wochenende bei den Amateuren 
im Gelsenkirchener Süden   
 https://www.youtube.com/watch?v=_M1LuXktcrc  
 
Andreas Szabo 

11 Std. 
 

 
 
Gefällt mir 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/1313867128678768/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/1313867128678768/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/videos/1313867128678768/?hc_location=ufi
https://www.youtube.com/watch?v=_M1LuXktcrc
https://www.facebook.com/andreas.szabo.7?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1031265480350872/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1292688904159544&set=gm.1031265480350872&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1292688904159544&set=gm.1031265480350872&type=3
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1031265480350872&notif_t=group_highlights&notif_id=1491768405882770
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Kommentieren 
4 Du, Freddy Adams, Bettina Grapentin und 1 weitere Person 
Kommentare 

 
Andreas Szabo Wer kennt ihn noch? � 

Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 

 
Freddy Adams Ehemalige Rotthauser natürlich jeder! 
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 

 
Sieghard Tinibel Ja, er war auch dem aktiven Fußballsport sehr 
verbunden... ich vergesse es nie, wie er mir aus der Patsche 
geholfen hat, als ich mich beim Klettern an einem Hoftor, 
gegenüber seines Lottoladens, beim Schimmel in der Einfahrt 
zu Thies Hofgrundstück, schwer verletzte, da ich von einer 
Stange abrutschte und mit der Hand in die Stachelleiste fasste, 
um zu verhindern, dass ich zu Boden stürzte... Herr Hartmaring 
ist mit mir dann zu der damaligen Arztpraxis Dr. Pothmann an 
der Steeler Straße gelaufen... habe geblutet wie ´ne Sau... Gott 
sei Dank war aber keine Vene verletzt worden. Die Verletzung 
wurde mit drei Klammern zusammengehalten und ich konnte 
sofort wieder nach Hause gehen... das verbindet mich immer 
mit dem Herrn Hartmaring, der selbst als Kriegsversehrter nur 
einen Arm hatte und der Mühe hatte mich aus den Stacheln zu 
heben... Kann ich heute immer noch danke sagen... ist leider 
schon verstorben der gute Mann. Sonst hätte ich bestimmt 
einen Befürworter mehr in Rotthausen für den lupenreinen 
Sport ohne Doping, Drogen und Korruption. Mehr darüber 
immer unter www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 
 

 
 
dateien/images/logo6.jpg 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1031265480350872&notif_t=group_highlights&notif_id=1491768405882770
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1031265480350872&av=100001664799607
https://www.facebook.com/andreas.szabo.7?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1031265480350872&notif_t=group_highlights&notif_id=1491768405882770
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1031265480350872&notif_t=group_highlights&notif_id=1491768405882770
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1031265480350872/?comment_id=1031265943684159&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1031265480350872&notif_t=group_highlights&notif_id=1491768405882770
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1031265480350872&notif_t=group_highlights&notif_id=1491768405882770
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1031265480350872/?comment_id=1031267813683972&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATMA-tyFF7JxwVsypuinnWciJFNlJLcjWHNUkavw7U9h6Ry_votxA1X7BWLZKAY16ZNQsssGEouuooyq3QjiUWWman5vbUqCxjIBO1l1kNKHS2hALvlnvYtCHIZ7Si8H15GouQ
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATO46GaOIVLq3Ygw6x3TxxV2OpQtxQRzGpRp9IDzToYxmZkCYK6Sgi6a4pZ0kTw_gGj-6FnXxFPBVi4Ga9ciyK4I7YD79EuR3s6Fhm-UtwPfcHra91FBjnFmb1n1TVJwCdxcJA&enc=AZOcUIC816X4S8Bs576sFDLFtmu5SX5YbdEwrZmZTKsSLRu1YvT_ehA8xxZ2D5knNnwP8osMEwiPcGsDgpN8t7sNIIhKU8AT_Ulxu1mbTrCy6YllrCEhTk5Sp-yHHi1LURdIWCxmtWnELaW9ZIrB-jwOIbbkuk3mYBO5y2rDgOnwGg&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATO46GaOIVLq3Ygw6x3TxxV2OpQtxQRzGpRp9IDzToYxmZkCYK6Sgi6a4pZ0kTw_gGj-6FnXxFPBVi4Ga9ciyK4I7YD79EuR3s6Fhm-UtwPfcHra91FBjnFmb1n1TVJwCdxcJA&enc=AZOcUIC816X4S8Bs576sFDLFtmu5SX5YbdEwrZmZTKsSLRu1YvT_ehA8xxZ2D5knNnwP8osMEwiPcGsDgpN8t7sNIIhKU8AT_Ulxu1mbTrCy6YllrCEhTk5Sp-yHHi1LURdIWCxmtWnELaW9ZIrB-jwOIbbkuk3mYBO5y2rDgOnwGg&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.gelsenkirchenmarathon.de%2Fapp.htm&h=ATP284FRPGqWovlxoCcg_GAAbGz_mOAJY0FFp1NB2cvEMn-QR3tHD9oIhPK2362fyzxvXVJXcFey5Pq-Tai69Rx4J8RL5gulwJDSvcGY5AcvT6Sl1amoQYC2XUnOrh0_R8A-YA&enc=AZOXrGMmbcFFqL294qmOaEQ7eedVxrwJVTUidR1TVso0MWwe_f9VpGeWCJ6Lzwtp3pQ7hgV8NzltvfZk41_AgO4abYsS33aklUjTVPxgVkR7rCZiF4M-Vf1Mh268NvPGLKV0_W6oqt0WDwFewidr2t9Niap09TvidGgXLm1Ieghxzw&s=1
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Sei dabei, wenn am 23. April 2017 die Gelsenkirchener 
Sportgeschichte korrigiert wird! Park-City -… 
gelsenkirchenmarathon.de  
 
 

Sieghard Tinibel hat seinen Beitrag geteilt. 
23 Std. 

Allen Frohe Ostern einstweilen, vielleicht hat der ein oder andere noich nichts 
vor für den 23. ... Ich würde mich über einen Antritt beim Volkslauf freuen. 
Hatte vorgestern noch beim Stöbern nach meinem Wohnungswechsel noch das 
Plakat aus den Anfängen in den Händen, welches Thomas gefertigt hatte... das 
fand ich sehr nett und denke auch an den besuch der ganzen Laufsportgruppe 
"Auf der Reihe", als mindestens zwanzig der Erler Sportler über die Trasse nach 
Rotthausen gejoggt waren... Sport verbindet eben... manchmal mehr als man 
glaubt! 
Alles Gute weiterhin beim Laufsport aus Rotthausen... von Siggi... 

 

 
 
 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1325413830857431
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1325390177526463&set=pcb.1325413830857431&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1325390177526463&set=pcb.1325413830857431&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1325390177526463&set=pcb.1325413830857431&type=3
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Sieghard Tinibel 
23 Std. 

Guten Morgen facebook-Team. Der Regen kommt meinen Planungen für den 
Holocaust-Mahnmal-Marathon sehr entgegen, denn im Moment ist es im 
Gelsenkirchener Stadtpark noch dermaßen trocken, dass die Gipslinien die ich 
nach Ostern auf die Parkwege bringe, vom Winde verweht würden. Im großen 
Ganzen läuft alle gut an. Es haben sich über 60 Sportler und Sportlerinnen 
angemeldet. Zwei Athleten werden den ganzen Marathon absolvieren, weil sie 
den HOMAMA als ideale Vorbereitung für ihren Antritt in Düsseldorf erachten. 
Herr Felbermeier aus München wird ein besonderes Auswertungsvideo mit einer 
speziellen Kamera fertigen. Es dürfte eine runde Sache werden. Auch der 
Bambinimarathon der am Maritim Pub stattfindet, weist auf den Tag des Kindes 
in der Türkei hin, der von Staatsgründer Atatürk ins Leben gerufen wurde und 
dort jährlich anberaumt wird. Man sieht sich also am 23. April in Gelsenkirchen 
am Bahnhofscenter oder beim Kinderlauf am Maritim im Stadtpark. mehr dazu 
unter der "selbstgestrickten" App www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Von 62 gesehen 
1 1 
Kommentare 

 
Iris Gorczyca Gutes Gelingen und frohe Ostertage!  
Am 23. sind wir im Norden, zum Hamburg Marathon. 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1325403897525091&set=pcb.1325413830857431&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1325403897525091&set=pcb.1325413830857431&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1325403897525091&set=pcb.1325413830857431&type=3
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/1325413830857431
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313189802091731&notif_t=group_comment&notif_id=1492060355220120
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313189802091731&notif_t=group_comment&notif_id=1492060355220120
https://www.facebook.com/ufi/group/seenby/profile/browser/?id=1312144868862891&av=100001664799607
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1312144868862891&av=100001664799607
https://www.facebook.com/iris.gorczyca?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313189802091731&notif_t=group_comment&notif_id=1492060355220120
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313189802091731&notif_t=group_comment&notif_id=1492060355220120
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313189802091731&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sieghard Tinibel Danke für die Mail... viel Erfolg Euch allen! 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben   
 

Dieter Volkmann 
3 Std. · Gelsenkirchen, Nordrhein-Westfalen ·  

Habe ich gerade im Netz gefunden. Spricht mir aus der Seele 
Zitat: 
Es muss sich in dieser Gesellschaft dringend etwas ändern! Das muss 
noch nicht einmal die Farbe der Regierung sein. Wir alle zusammen 
müssen lernen, einfach weniger Scheiße zueinander zu sein. Gewalt 
kann und darf nie das Mittel der Wahl sein. Gewalt kann nie die 
Antwort auf Gewalt sein. Achtet eure Familienmitglieder, eure 
Nachbarn, den Zusammenhalt im Stadtviertel. Hass ist nicht die 
Lösung, es ist der Untergang einer offenen Gesellschaft. Daher heißt es 
Aufstehen für Freiheit und für Demokratie. 
Ihr, die ihr immer alle schreit: "Hängt ihn höher" habt kein Recht euch 
als "das Volk" zu bezeichnen. Ihr habt Schuld an der immer größer 
werdenden Spaltung unserer Gesellschaft. Es ist ein Irrtum das "eure" 
Welt immer mehr aus den Fugen gerät. Vielmehr liegt eure engstirnige 
Sicht der Dinge an der Filterblase, die aus euren sozialen 
Netzwerkkontakten und dem Nachrichtenkonsum besteht. Das ist nicht 
das wahre Leben! Geht raus, vor die Tür, wechselt mal ein Wort mit 
eurem Nachbarn oder dem Busfahrer - öffnet eure Augen für die 
Realität. 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
3 Du, Peter Bendner und 1 weitere Person 
Kommentare 

 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313189802091731&notif_t=group_comment&notif_id=1492060355220120
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313189802091731&notif_t=group_comment&notif_id=1492060355220120
https://www.facebook.com/groups/esg.lauftreff/permalink/1312144868862891/?comment_id=1313328155411229&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/dieter.volkmann?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/dieter.volkmann/posts/1468759303157201
https://www.facebook.com/pages/Gelsenkirchen/115855695092006
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1468759303157201&av=100001664799607
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Sieghard Tinibel Das ist alles sehr, sehr wahr! Leider gibt es zuviele 
Zeitgenossen, die gar nicht merken was mit der Gesellschaft passiert. 
Es ist aber einfach auch zuviel, was korrigiert werden müsste. 
Rücksichtslose Ganoven sind öfter am Werk und werden nicht erkannt. 
Ganz besonders schlimm ist es im heutigen Fußball - sogar in den 
unteren Klassen. Jeder sträubt sich eine echt sportlich fundierte 
Leistung abzugeben. Ein Thema ohne Ende - Hier ansatzweise ein 
Statement darüber von Höwedes in der WAZ.. 
 
 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
 
Über Trainer Weinzierl   
 
Marc Colman er ist nicht nur blind :( ;) 
Gefällt mir · Antworten · 8 Min 

 
Sieghard Tinibel Gegen die selbst programmierte Entwicklung eines Vereins kannst Du als 
Trainer gar nichts machen. Bald wird der Vorstand wieder zu teuren Handlungen 
gezwungen sein... und so weiter ... und so weiter!!!!! Immer weiter bis selbst die 
Treuesten merken, dass da in der Führung des Vereins etwas faul ist... wieviele Trainer 
und wieviele Manager mussten schon ihren Hut nehmen... gebracht hat es gar nichts. 
Schon jetzt gibt es Stimmen die sagen... am Besten wäre ein Neuanfang in der 2. Liga... 
was natürlich Quatsch ist, denn dadurch entledigt sich der Verein - sagen wir besser die 
Firma - sich nicht Ihrer Verbindlichkeiten... also Augen zu und durch --- das Rückspiel 
gegen AJAX wird einfach mit 4:0 gewonnen. Vielleicht sollte man den Spielern suggerieren, 
dass es gegen Bayern München oder gegen Borussia Dortmund geht... dann rollt die Kugel 
besser und der Kampfgeist stimmt auch... Doch zunächst allen "Einen geruhsamen 
Feiertag!" 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 3 Min    
 
Sieghard Tinibel Jedenfalls einer mit Herzblut für den Verein, für den er seine Stiefel 
geschnürt hatte... ich wollte in Rotthausen würden auf beiden Seiten solche Leute noch zu 
finden sein. (Alle hier in der Diskussion aufgeführten gehören zu meinem Wunsch) Wenn 
man heute "Auf die Reihe" kommt, ist nur noch mittlerer Kreisligadurchschnitt zu sehen. 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1326781334054014&set=p.1326781334054014&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1326781334054014&set=p.1326781334054014&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/dieter.volkmann/posts/1468759303157201?comment_id=1469022096464255&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/marc.micmac.colman
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1487397477957870
https://www.facebook.com/roland.heilig/posts/1486754031355548?comment_id=1487397477957870&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Beim SSV FCA Rotthausen 2000 .V. momentan sowieso, und bei DJK TuS auch. 
Kameradschaft gibt es wohl nur noch in der Kabine und in den Vereinsheimen nach dem 
Spiel... Machts alle gut... Hauptsche der Ball rollt noch in Rotthausen. Es kommen bestimmt 
auch bald wieder bessere Zeiten, mit vielleicht genauso mutigen Fußballathleten wie unser 
Norbert Schmidt es war...ein ähnlicher Typ würde auch dem Fußball in Rotthausen guttun. 
Wenn ich von "Bolle" spreche sind nicht immer alle einverstanden. Es liegt aber auf der 
Hand, dass nur echte emotionsgeladene Typen die Kameraden mitreißen können... 
Jedenfalls hatten zu meiner Zeit der Übertragung sportlicher Gedanken im Umfeld von 
Fußball-Rotthausen, die Spieler Bolle und Zedze das Fußballherz auf dem richtigen Fleck. 
Warum solche Kameradschaften zerbrechen müssen, frage ich mich heute noch... 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 23 Min · Bearbeitet 

 
Sieghard Tinibel Vielleicht kann ja mit diesem Bild jemand etwas anfangen... wenn man 
von Kameradschaft im Sport spricht und alle in Gedanken lediglich beim FC Schalke 04 
sind... 
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 17 Min 
 
 
Sieghard Tinibel Bier gehört zu einer ehrlichen Fußballkameradschaft dazu... weil es eine 
Sache unter Männern ist. Männer können meist nur dann aus sich herauskommen, wenn 
sie etwas Quasselwasser getrunken haben. Ich denke da an eine Geschichte die mir der 
Obmann Hermann vom SSV erzählt hatte... als de SV Rotthausen einmal verolen hatte und 
der Trainer Norbert eine Kiste Bier in die Kabine stellte, den Schlüssel umdrehte und den 
Spielern von draußen zurief, dass sie erst dann aus der Kabine kommen sollten, wenn der 
augenscheinliche Mannschaftszwist beendet sei... Wenn man solche Gedanken Revue 
passieren lässt, kann man sich lebhaft vorstellen, dass vielleicht so eine Maßnahme den 
Fußballern des FC Schalke 04 heutzutage noch helfen könnte, denn es ist nicht alles God 
was da so glänzt unter Weinzierl... Vielleich kann das sogar den vermeintlichen Knall 
vermeiden von dem Höwedes in der WAZ spricht... schade, dass zu wenig ehrliche 
Menschen dem Fußball vorstehen und die Gelsenkirchener Sportpolitik sogar meint sie 
könne den Sport verbessern... ein Witz der aber die Politiker beflügelt hatte in mehreren 
Sportvereinen gleichzeitig Mitglied zu sein... Dadurch wird das Dilemma der 
Kameradschaftslosigkeit nur größer... oder ??? Meine ich jedenfalls... also lasst uns wieder 

https://www.facebook.com/SSV-FCA-Rotthausen-2000-eV-1563113473905265/?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/norbert.schmidt.3557/posts/1875199516069893?comment_id=1875441046045740&notif_t=like&notif_id=1492162789226734
https://www.facebook.com/norbert.schmidt.3557/posts/1875199516069893?comment_id=1875441046045740&notif_t=like&notif_id=1492162789226734
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1875427842713727
https://www.facebook.com/norbert.schmidt.3557/posts/1875199516069893?comment_id=1875427842713727&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/norbert.schmidt.3557/posts/1875199516069893?comment_id=1875441046045740&notif_t=like&notif_id=1492162789226734
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1327563697309111&set=p.1327563697309111&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1327563697309111&set=p.1327563697309111&type=3
https://www.facebook.com/norbert.schmidt.3557/posts/1875199516069893?comment_id=1875441046045740&notif_t=like&notif_id=1492162789226734
https://www.facebook.com/norbert.schmidt.3557/posts/1875199516069893?comment_id=1875441046045740&notif_t=like&notif_id=1492162789226734
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1875441046045740
https://www.facebook.com/norbert.schmidt.3557/posts/1875199516069893?comment_id=1875427842713727&reply_comment_id=1875441046045740&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R9%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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mehr zusammen rücken. Auch ruhig wieder beim Glas Bier... denn Bier hat eine Diskussion 
immer ehrlicher gemacht... 

 

             
 

Dieter Plöger 
4 Std. ·  

Wenn gewünscht kann ich hier noch die alten Wappen der Vereine 
veröffentlichen. Habe alle 4 Wappen ein wenig aufbereitet. (Die Wappen 
der 2 Fusionsvereine sind auch vorhanden) 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
1 Sieghard Tinibel 
Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Mach doch, Dieter! Frohe Ostern allerseits... wer 
möchte kann seine läuferische Kraftausdauer testen... 3,6 km Punkt im 
Stadtpark zwischen den beiden dicken Platanen, Startpunkt am 
Bahnhofscenter. 11;00 Uhr. Vielleicht dann bis nachher - S04 schauen 
ge...Mehr anzeigen 
 

https://www.facebook.com/fussballineuropa?fref=nf
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/permalink/1924921021084551/?ref=1&action_history=null
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1924921021084551&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1329676237097857&set=p.1329676237097857&type=3
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Gefällt mir · Antworten · 39 Min 

 
 
 

Dieter Plöger 
14 Min ·  

Ich möchte hier noch einmal ausdrücklich, vielleicht auch im Namen von 
Thomas Nikutta , 2 Dinge Klarstellen. 1.) Mit, mach doch Dieter, werde 
ich hier keine Wappen veröffentlichen. Die Wappen sind Eigentum der 
Vereine und können nur mit deren Zustimmung veröffentlicht werden. 
Die Wappen habe ich Thomas Nikutta zugemailt. Er entscheidet mit den 
Vereinen wie damit umgegangen werden soll. 2.) In der 
Diskussionsrunde, dieser Veranstaltung, möchte ich doch darum bitten, 
von jeglichen Reklamebannern abzusehen, die mit dieser Veranstaltung 
nichts zu tun haben. Das hier ist keine Plattform für irgendwelche 
Laufevents (Eigenreklame) oder 3 Punktewünsche der Fans vom S04. 
So, jetzt wird der Milka-Hase geköpft. Glück Auf 

Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
1 1 

 
Sieghard Tinibel Guten Appetit beim Osterhasenschmaus - Sport 
verbindet alle Menschen, wenn er ehrlich gemeint ist... oder???  

https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/permalink/1924921021084551/?comment_id=1924990607744259&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/fussballineuropa?fref=nf
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/permalink/1924995901077063/?ref=1&action_history=null
https://www.facebook.com/thomas.nikutta
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1924995901077063&av=100001664799607
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Reklame habe ich nicht nötig, wem sollte ich etwas damit beweisen 
wollen, mein lieber Dieter. Facebook wird doch sowieso kaum wirklich 
wahrgenommen... Es ist lediglich eine Aufforderung nach den Cooper-
Kriterien zu versuchen, wie sehr man für ein Fußballspiel noch geeignet 
ist. Ich bin es demnach nicht mehr... leider reicht es gerade noch für 2 
Stunden Walking ... habe jetzt schon Bedenken, ob ich überhaupt die 
Gelsenkirchenmarathonstrecke abgekreidet bekomme... Glück Auf allen 
Sportlern…    
 
Gefällt mir · Antworten · Der Kommentar konnte nicht gepostet werden. 
· Bearbeitet   
 

Hier ein Posting, das den Nagel der 
Schalke 04 Misere auf den Kopf trifft: 

Josef Hülsdünker 
1 Std ·  

Wenn nichts Grundlegendes geschieht, gehört der FC Schalke 04 mit der 
gegenwärtig zweitteuersten Mannschaft der Liga zu den 
Abstiegskandidaten der nächsten Saison. 

Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
KommentierenTeilen 
12 12 
Kommentare 

 
Heinz Dickhoff Stimmt 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std 

 
Gerhard Kueppers Das ist leider so.... 
Gefällt mir · Antworten · 31 Min 

 
Martin Kaysh Warum so pessimistisch? Da geht es dann doch hoffentlich 
um den Wiederaufstieg. 
Gefällt mir · Antworten · 7 Min 

https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/events/1916323251944328/1924995901077063/?notif_t=plan_mall_activity&notif_id=1492335367032123
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1411926055540816
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1411926055540816&av=100001664799607
https://www.facebook.com/heinz.dickhoff?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1411926055540816?comment_id=1411927595540662&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/gerhard.kueppers.5
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/martin.kaysh
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/?comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
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Sieghard Tinibel Hallo Leute! Tut mir ja auch leid, als alter S 04 Fan der 
längst vergangenen Tage.. doch wie schon in der vergangenen Woche 
beim Bier an der Theke "Bei Moni im Haus Beckmann" mit Reinhold 
(unserem Komo) dem Schalker Urgestein prognostiziert, muss ich nach 
dem heutigen Spiel der Blauen in Darstadt einmal mehr meinem 
Sportkameraden beipflichten. Wir befanden in dem Gespräch, dass 
wenn sich nun die Saison zu Ende neigt, man auch den Einfluss der 
einzelnen Spielermanager wieder stärker merkt. (Wer kann für welches 
Angebot am besten vermarktet werden?) Schade, dass alle Profis zu 
wenig Zeit haben ihre Kameradschaft zu pflegen, sonst würde ich sie 
gerne einmal beim Int. Gelsenkirchener Volkslauf am kommenden 
Sonntag (11:00 Uhr Start, Bahnhofstraße, GE-City)) erleben. Bekanntlich 
habe ich als Fußballtrainer, und wie Ralf Rangnick Verfechter des 
Cooper-Tests, schon seit 1997 den DFB-Cooper-Lauf im Programm zu 
Beginn des Gelsenkirchenmarathon. Am kommenden Sonntag, wenn die 
Blauen gegen RB Lepzig spielen, kommt es sozusagen auch zu einem 
Aufeinandertreffen der Grundansichten über Ausdauersport im 
Ligafußball. Schade, dass Manager nicht für die Fitness ihrer Schützlinge 
und für das kameradschaftliche Miteinander im momentanen Verein 
verantwortlich sind. Demnach müsste die Talfahrt des FC Schalke 04 
jetzt anhalten... Hoffen wir, dass es nicht so ist und dass das Blau-
Weiße Team schnell zu einer homogenen Einheit wird. Leid tun mir 
Weinzierl und Heidel, die wahrscheinlich das "Haifischbecken" 
Fußballbundesliga in Gelsenkirchen zu blauäugig angegangen sind. Aber 
man sollte die Hoffnung nicht aufgeben... immerhin sind es ja alles 
Volblutprofis, die momentan auch ihre Pfründe auf Kosten der 
Amateurvereine deutschlandweit - und möglicherweise damit auch 
weltweit - erweitern möchten. Ich mache es so, wie Benedikt Höwedes, 
der Schalker Kapitän es in der WAZ ansprach, und erwarte mit ihm den 
"großen Knall", vor dem Manager ja bekanntlich keine Angst haben... : 
"Da können wir doch nicht zu, wenn die keinen gescheiten Trainer 
haben!"... Ist dann, der bekannte Tenor aus der "Ringecke"... Leute die 
dennoch am kommenden Sonntag Sport life nachempfinden möchten, 
können sich immer gerne noch einbringen. Die Startnummern werden 
noch bis zu einer halben Stunde vor dem Startschuss ausgegeben - 
Preis 1 DLV-Finisher Euro... Also, "Glück Auf Jungs!" beim Lauf durch 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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das Gelsenkirchener Laufsportpardies im zentralen Stadtpark, von der 
Bahnhofstraße am BahnhofsCenter Gelsenkirchen r Gelsenkirchen 
ausgehend, durch das Kirchviertel am Heinrich-König-Platz zum 
Mahnmal und zurück... Voranmeldeschluss ist am kommenden Freitag 
um 18:00 Uhr - www.gelsenkirchenmarathon.de/app.htm Hier die 
Cooper Strecke im Bild mit den beiden Platanen als Messpunkt für die 
Cooper Werte...  
 

 
 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 

 
 
 
 

 
Sieghard Tinibel 

ERDOGAN gewinnt sein Ding…    
Ich habe jetzt vernommen, dass Erdogan hauptsächlich deswegen so beliebt ist 
bei seinem Volke, weil er den ärmeren und schwächeren Bürgern eine bessere 
Versorgung angedeihen lässt, als es vor Erdogans Machtübernahme der Fall 
war... ob es so ist vermag ich nicht zu sagen... gehe aber davon aus, dass es 
wohl so ist. Betrachtet man die Massen die ihm folgen, muss es wohl so sein, 
denn die Masse ist der ärmere Teil der Bevölkerung ... wie in jedem Staat der 
Welt... auch hier bei uns in der BRD... Vielleicht gibt es bei uns im September 
auch einen dem die Massen liebend gerne folgen??? Man wird es sehen...   
 

 

https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1329985753733572&set=p.1329985753733572&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1329985753733572&set=p.1329985753733572&type=3
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/josef.hulsdunker/posts/1411926055540816?comment_id=1411995568867198&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
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Sieghard Tinibel Also ich kann schlecht beurteilen, was ihn so beliebt macht. 
Vielleicht kann ja mal unsere Stadtpolitik dazu etwas sagen. Immerhin sind viele 
Leute - vornehmlich aus den Reihen der SPD - für eine engere Zusammenarbeit 
mit unseren türkischen Nachbarn... Es gibt darunter Leute die schon die große 
Ökumene dabei erkennen wollen... aber was solls ... ich selbst sehe wenig Sinn 
darin. Weiß der Geier wer daran verdienen mag, denn im Hinterkopf haben eh 
alle Politiker nur die wirtschaftlichen Vorteile... oder???   
 

Schalke Fans sind traurig 
und verärgert…    
 
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1557337880954320&set=gm.7288
74480615585&type=3&theater   
 
 

Gerd Ve hat einen Link geteilt. 
6 Std. 
 
 
 
Erdogan-Anhänger feiern in Gelsenkirchen auf der Straße 
Eine knappe Mehrheit hat sich für Erdogans Verfassungsreform entschieden. Anhänger des 
Staatspräsidenten feiern auch hier auf der Straße. 
waz.de 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
KommentierenTeilen 
10 Peter Tetschlag und 9 weitere Personen 
2 Mal geteilt 
Kommentare 
11 weitere Kommentare anzeigen 

 
Gerd Ve Was mich ja am meisten überrascht ist die Tatsache, das diejenigen, die die Folgen 
ihrer Wahl nicht erleben müssen da sie in Deutschland leben, anders abstimmen als 
diejenigen die das ganze in Zukunft in der Türkei erdulden müssen. Ich käme doch nicht auf 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1557337880954320&set=gm.728874480615585&type=3&theater
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1557337880954320&set=gm.728874480615585&type=3&theater
https://www.facebook.com/gerd.verse
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1036054473205306/
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1036054473205306/
http://www.waz.de/staedte/gelsenkirchen/erdogan-anhaenger-feiern-in-gelsenkirchen-auf-der-strasse-id210272779.html
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die Idee, wenn ich Jahrzehnte in einem neuen Land lebe, an einer Abstimmung meines 
früheren Landes teilzunehmen. 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 4 Std. 
 
22 Antworten verbergen 
 

 
Andreas Homer Klaassen Es sei denn, Du hast noch den Pass des Ursprungslands und bist 
auf das Wohlwollen des Konsulats angewiesen, siehe meine Antwort oben 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 

 
Andreas Homer Klaassen Schwarz-weiß Denken, das Leben sieht anders aus. 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 

 
Gerd Ve Andreas Homer Klaassen Deshalb musst du doch nicht so ein undemokratisches 
Ergebnis wählen 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. · Bearbeitet 

 
Andreas Homer Klaassen Siehe oben, 37,5 % sind für mich nicht die wirkliche Mehrheit, und 
die Nichtwähler sind wegen der "Bedrohung" wohl kaum zu belangen 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 

 
Gerd Ve Andreas Homer Klaassen Also sind deine 37,5% auch nur zur Wahl gegangen um 
das Wohlwollen des Konsulats weiter zu behalten? Und die in GE gefeiert haben sind 
vermutlich kurzfristig eingflogen worden. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 4 Std. 

 
Andreas Homer Klaassen Nein, natürlich nicht. Aber sie stellen nicht die Mehrheit. Die 
Grundaussage ist, dass es gesamt knapp für das Referendum gereicht hat in einer 
undemokratischen Wahl (von den Umständen her mit lauter Bedrohungen). Da sind 
pauschale Urteile wegen einer ...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. 

 
Andreas Homer Klaassen Und Heike, das bezog sich auf "dann ziehe ich zurück und habe 
mit dem Konsulat nix zu tun". Stell Dir vor, Bayern wird eigenständig und Du musst via 
Konsulat in Rest-Deutschland Rot-Grün wählen, um den Stempel im Konsulat zu bekommen 
und weiter in Nürn...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 4 Std. · Bearbeitet 

 
Gerd Ve Andreas Homer Klaasseneine krude Logik, tut mir leid. Mit so einem konstruierten 
Stuss kann man alles entschuldigen, sogar, dass man mit seiner Wahl/Nichtwahl seine 
Lieben in der Türkei in eine Diktatur wählt. 
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Gefällt mir · Antworten · 3 Std. · Bearbeitet 

 
Andreas Homer Klaassen Gerd Ve Nein, nicht wählen geht. Das ist ein Unterschied zu "mit 
Ja gestimmt" 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 3 Std. 

 
Gerd Ve Andreas Homer Klaassen siehe oben das gilt auch für das Nichtwählen gehen 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Andreas Homer Klaassen Da das sowohl faktisch als auch wissneschaftlich falsch ist, werden 
wir da wohl nicht zusammen kommen. Belassen wir es dabei, dass ich einen Teil Deines 
Unmuts verstehen kann (nämlich den dieses Ergebnis auch noch zu feiern). Alle anderen 
pauschal zu verurteilen nach dem Motto "Du hast einen türkischen Pass, also bist Du schuld 
am Ergebnis" ist mir zu blöd 
Gefällt mir · Antworten · 2 · 3 Std. · Bearbeitet 

 
Gerd Ve Siehe hier: 
http://www.wahlrecht.de/lexikon/ungueltig.html 
Ungültig wählen / sich der Stimme enthalten 
Die Wirkung einer Stimmenthaltung oder einer ungültigen Stimmabgabe 
wahlrecht.de 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Freddy Adams Was mich jetzt stutzig macht ist das, dass sich keiner von den Wählern hier 
einbringt, obwohl gegen den Erdogan gesprochen wird. Liegt es jetzt daran, das Andreas 
als Admin sich in der Diskussion mit hineingeschlittert ist? Wenn andere oder ich mal 
dar...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Andreas Homer Klaassen Du hast gut Argumentatieren mit den Allgemeinplätzen, in einem 
demokratischen Staat auf Deiner Couch sitzend. Aber wenn Du das Wahllokal betrittst und 
damit riskierst, in fünf Minuten Staatenlos (und damit weitestgehend ohne Rechte) zu sein, 
denkst Du ...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Gerd Ve Andreas Homer Klaassen Da kann man ja nur froh sein, das jeder zweite Wähler in 
der Türkei selbst Wahl-Martyrer ist 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Andreas Homer Klaassen Gerd Ve wenn die Kälber ihren eigenen Metzger wählen, ist das 
halt so. Und auch da gab es ja Ungereimtheiten, die OsZE ist ja dran. Wird aber an dem 
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Ergebnis nichts ändern, weil der Diktator jegliche äußere Einmischung wieder mit 
Nazivergleichen kontern wird. 
Gefällt mir · Antworten · 1 · 3 Std. 

 
Gerd Ve Ich denke auch, dass die Türken selbst bestimmen sollten in welcher Staatsform 
sie leben wollen. Viele Staaten im Nahen Osten sind durch die Abschaffung der Despoten 
ins Unglück gestürzt (Syrien,Ägypten, Lybien, Jemen etc. etc. )  
Das Problem für uns in Deutschland sind die Türken, die vom Grundgesetz nicht viel halten. 
Über die Zahl will ich nicht streiten, das versteckt nur das eigentliche Problem. 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Andreas Homer Klaassen Wie weiter oben schon geschrieben, sind wir an dieser Stelle einer 
Meinung 
Gefällt mir · Antworten · 3 Std. 

 
Freddy Adams Gerd, da liegst Du falsch! Ich habe sehr viele Freunde, die ihn nicht wählen 
und sich an unserem Grundgesetz halten. Du pauschalierest es hier aber. Die gehen auch 
wählen ... Da oder auch bei uns. Habe gerade noch deshalb, mit vielen gesprochen. Die 
ha...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 2 Std. · Bearbeitet 

 
Freddy Adams Meine türkischen Freunde haben gegen ihn gestimmt und die Opposition 
gewählt, also ein klares. "Nein" gegeben. Auch die Freunde, die unten an der türkischen 
Reviera, ihre Firmen oder Hotels besitzen. Denen geht es wirklich sehr schlecht und warum? 
Ich würde Millionen Menschen gerne dahin schicken sodass es denen wieder besser geht, 
weil die nichts mit dem zu tun haben wollen. Aber die Leute wissen auch, warum die 
Deutschen die Türkei als Urlaubsland meiden, weil er uns als Nazis usw. betitelt hat und 
auch seit letztem Jahr, viele "Grundlos" verhaften ließ. Das sagen die auch und haben dafür 
Verständnis. Leider wird denen dabei, aber nicht geholfen. 
Gefällt mir · Antworten · 1 Std · Bearbeitet 

 
Meinolf Kaminski Freddy Adams Dann flieg dahin und unterstütze deine Freunde 
Gefällt mir · Antworten · 40 Min 

 
Sieghard Tinibel Freddy Adams Hallo Freddy, als Nazi betiteln ist doch nicht so schlimm, das 
macht die SPD hier am Ort mit mir schon seit 2009 und etwas krasser seit 2014... Wenn ich 
das ertragen konnte - bei meiner Wehleidigkeit, ist es wohl auszuhalten... Leute wie Meinolf 
und andere Freunde aus dem Umfeld des Sports haben mir trotzdem die Stange gehalten, 
weil sie wissen, dass Rufmord eine Taktik der Sozies ist - wohlgemerkt der Sozies und nicht 
der aufrechten Deutschen Sozialdemokraten oder gar der Christdemokraten... Frohe 
Restostern weiterhin... und komme mir jetzt bitte nicht wieder mit der Affenpartei... die 
würden einen Rufmord nie in politische Spielchen einbringen... oder hast Du schon einmal 
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https://www.facebook.com/klaassen.andreas?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1036054473205306/?comment_id=1036099179867502&reply_comment_id=1036139126530174&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1036054473205306/?comment_id=1036099179867502&reply_comment_id=1036142576529829&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
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https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1036054473205306/?comment_id=1036099179867502&reply_comment_id=1036196973191056&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/meinolf.kaminski?fref=ufi
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?multi_permalinks=1036054473205306&notif_t=group_highlights&notif_id=1492375487452116
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https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?hc_location=ufi
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gehört, dass irgendwelche Politiker andere Politiker mit einem Rufmord bedacht haben... 
mir war das neu... aber wahrscheinlich weil ich kein Politiker bin!   
 

Sportfreunde Bulmke im Aufwind des 
erfolgreichen Fußballspiels 
 
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/im
ages/Egi-Vorsitz.jpg    
 
Neue Urkunde für alle Bambini beim 
Gelsenkirchener Bambini-Marathon 2017 
 
 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateie
n/le/2017Urk-Bamb.pdf    
 
 
Marcus Meya hat einen Link geteilt. 
18. April um 20:45 ·  
 
 
 
Erdogan erkundigt sich, wie groß Gefängnis sein müsste, in dem 48,59% der Türken Platz 
hätten 
Was hat er jetzt wieder vor? Nach dem Verfassungsreferendum in der Türkei lässt Präsident 
Erdogan derzeit von Experten prüfen, wie groß ein Gefängnis sein… 
der-postillon.com 
Gefällt mir 
Kommentieren 
Teilen 
7 Du, Jörg Wieners, Sabine Meya und 4 weitere Personen 

http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/images/Egi-Vorsitz.jpg
http://gelsenkirchenmarathon.de/Dateien/images/Egi-Vorsitz.jpg
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/2017Urk-Bamb.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/dateien/le/2017Urk-Bamb.pdf
https://www.facebook.com/marcus.meya.3?hc_ref=NEWSFEED
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1420370961354897
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1420370961354897
http://www.der-postillon.com/2017/04/erdogan-4859.html
http://www.der-postillon.com/2017/04/erdogan-4859.html
http://www.der-postillon.com/2017/04/erdogan-4859.html
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.der-postillon.com%2F2017%2F04%2Ferdogan-4859.html&h=ATNhi8i0hNvy-mWt_KQPn_arrk09txGPcgWa5AvUIYvGRBm5Jgxsp-DydRtswzDJkiE8b7N0jENKe7uENy1mP4l3LvDeijCqrVd8COwZKSRjRKDYm3T1KEApA2FqmHlOiiteOQ&enc=AZOikQsV8jdQvUHQCRbwd8BuCKTwgxIvlC7jY-71Uklj2iTAXhGPYO-n5pepcklws3KAd5sre6jylhGeBCpKUWrfOQueKa9xw8X15UTBzyaluTJoUKQYWL1D56_YLUJE3JPRnxRlFAC4CEZK40QJ5AntKAXSLwttWyGYef-GDqt71YW3lU55EsFRypS3lOW501UNNMqI1uSJNg8l2cx0cmT3&s=1
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.der-postillon.com%2F2017%2F04%2Ferdogan-4859.html&h=ATNhi8i0hNvy-mWt_KQPn_arrk09txGPcgWa5AvUIYvGRBm5Jgxsp-DydRtswzDJkiE8b7N0jENKe7uENy1mP4l3LvDeijCqrVd8COwZKSRjRKDYm3T1KEApA2FqmHlOiiteOQ&enc=AZOikQsV8jdQvUHQCRbwd8BuCKTwgxIvlC7jY-71Uklj2iTAXhGPYO-n5pepcklws3KAd5sre6jylhGeBCpKUWrfOQueKa9xw8X15UTBzyaluTJoUKQYWL1D56_YLUJE3JPRnxRlFAC4CEZK40QJ5AntKAXSLwttWyGYef-GDqt71YW3lU55EsFRypS3lOW501UNNMqI1uSJNg8l2cx0cmT3&s=1
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=1420370961354897&av=100001664799607
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Kommentare 

 
Sieghard Tinibel Ein sehr umsichtiger und vorrausschauender Staatsführer... da lob ich mir 
doch die Staatsführung in unserer BRD, die man im September ja abwählen kann, wenn die 
GROKO weiterhin Scheiße baut. In der Türkei wird das nicht mehr so schnell möglich 
werden. Die Welt sie dreht sich immer weiter... Mal schauen, was uns allen noch bevorsteht 
in unserem vereinigten EU-Reich... Vorrausschauend hatte Erdogan ja auch seinen 
Untertanen empfohlen mindestens die Geburtenrate pro Paar von drei auf fünf zu 
erhöhen... was hat Erdo sich denn dabei Vorrausschauendes einfallen lassen... wenn die 
vielen Kinder ihm dann nicht mehr gehorchen, kommen sie wohl alle in den Knast... ?!?!? 
Gefällt mir · Antworten · Gerade eben 
 

Leni Doenges hat einen Link geteilt. 
17. April um 16:43 
 

 
 
Schalkes Heidel: "Man kann das als Tiefpunkt empfinden" 
Christian Heidel, Schalkes Manager, stellte sich nach der 1:2-Niederlage in Darmstadt den 
Fragen der Pressevertreter. 
reviersport.de 
Gefällt mirWeitere Reaktionen anzeigen 
Kommentieren 
Teilen 
19 Frank Kurschneider, Ulrich Luttrop und 17 weitere Personen 
1 Mal geteilt 
Kommentare 
11 weitere Kommentare anzeigen 

 
Mike Schaap Gut erkannt aber hoffentlich geht es nicht noch Tiefer 
Gefällt mir · Antworten · 18. April um 22:54 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/
https://www.facebook.com/marcus.meya.3/posts/1420370961354897?comment_id=1421635547895105&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/leni.doenges
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/permalink/729037997265900/
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/permalink/729037997265900/
http://www.reviersport.de/350159---schalkes-heidel-man-kann-tiefpunkt-empfinden.html
http://www.reviersport.de/350159---schalkes-heidel-man-kann-tiefpunkt-empfinden.html
https://l.facebook.com/l.php?u=http%3A%2F%2Fwww.reviersport.de%2F350159---schalkes-heidel-man-kann-tiefpunkt-empfinden.html&h=ATMLb_nchtNMHxgERLYWQdKiWlZ614hYdKxENI5_dXTshLnqzIHQ3B0wTnJA8Tju1gUBqZjbFmr4hrG2TVCT7xwcgnq-tOtxzB85n_dQFn3_KRMZ54t-uQissQoEj-VhCx94OQ&enc=AZNIpufSiuxZQOdi_leDVHcJG8UbVXHuUXAicygqPxq87bO_IIV346_87uQ9nf42OQZwDXlcqDLUXRyaU5ODz7PcZBfTqPZLm2FemIEJagTTb13LPIJdhmmRk3N1pwnE0kcJ_40jt3JWom5oKJsZttlPYcPDc_xSgurRLRTp0eYpxxMtgu6gZCpGYswssRkT_Kw&s=1
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/ufi/reaction/profile/browser/?ft_ent_identifier=729037997265900&av=100001664799607
https://www.facebook.com/shares/view?id=729037997265900
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/mike.schaap.90?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/permalink/729037997265900/?comment_id=729719750531058&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
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Jens Imholte Das klappt aber nicht in einem Jahr mit soviel Verletzten 
Gefällt mir · Antworten · 18. April um 23:20 

 
Sieghard Tinibel Er sollte den Managern der einzelnen Spieler mal ein Bischen mehr auf die 
Füße treten, und sie zu einem Kurs einladen, in dessen Verlauf gelehrt wird, wie man aus 
40 Einzelkünstlern am Ball eine homogen operierende Truppe macht... vor allen Dingen 
könnten die einzelnen Manager dazu beitragen, dass die Köpfe ihrer Schützlinge auch 
gewillt bleiben miteinander zu harmonieren, wenn es um Punkte geht.... Man sieht ganz 
genau wer da das Abspiel zu dem günstiger stehenden Mann verweigert, indem man selbst 
versucht durch Torerfolg in den Focus zu geraten... Die AJAX Bubis sind unverdorben auf 
diesem Gebiet und könnten heute Abend deswegen wieder einen Sieg landen...durch 
bessere Mannschaftsharmonie... 
 
 

Jens Sonnabend 
18. April um 10:55 

Hallo zusammen,  
Heute möchte ich Fragen stellen, auf die ich bestimmt nie von offizieller Stelle eine Antwort 
bekomme. Es geht um den FC Schalke 04. Ich bin wirklich seit der Kindheit Schalke Fan. 
Man sagt sich immer „ Einmal Schalker, immer Schalker!“ Ich glaube weder Spieler, noch 
Trainer, Manager oder Vorstand oder Verein wissen, was dieses Jahr passiert ist mit dem 
Verein den ich so liebe. Liebes Schalke, habt ihr nicht gesagt das dieses Jahr alles besser 
wird? Habt ihr nicht gesagt das der Neuanfang alles ruhiger macht und gelassener und 
fokussierter??? Wen lügt ihr eigentlich an??? Ist euch das eigentlich klar, ist es euch 
bewusst was bei uns passiert wenn wir dabei zu sehen was ihr aus dem Schalke gemacht 
habt was ich eigentlich so sehr liebe. Was habt ihr getan? Was ist aus Werten wie, 
„kämpfen und siegen“ geworden? Oder wisst ihr was es bedeutet wenn wir schreien „ Steht 
auf wenn ihr Schalker seid“ ??? Was ist aus unserem Verein geworden??? Eine mutlose 
Mannschaft, in der man nicht bereit ist Spieler zu fördern und zu stärken, ihr Potenzial mal 
zu nutzen. Wollte der Verein Schalke 04 nicht auch das es ruhiger wird nach außen, unsere 
Außendarstellung sollte sich von dem sogenannten „Chaos“ Verein zu einem Top Verein 
wandeln. Herr Weinzierl, da muss ich Sie doch mal fragen was Sie daran nicht verstanden 
haben. Ohne das ich Sie persönlich angreifen möchte, aber die Frage muss erlaubt sein. 
Viertelfinale in München: man verliert 3:0 und Sie haben nichts Besseres zu tun als Spieler 
öffentlich an den Pranger zu stellen. Spieler die Ihnen zu lange den Arsch gerettet haben. 
Spieler wie Höwedes, unser Kapitän dieser Mannschaft, der seine eigene Gesundheit hinten 
anstellt um dem Team zu helfen. Toller Zug am Rande. Oder Max Meyer, der sechs 
Zweikämpfe bestritten hat, aber fünf verloren hat. Was erwarten sie Herr Weinzierl ??? 
Meyer ist ein verdammt junger Spieler der Fehler machen muss um zu lernen, um keine 

https://www.facebook.com/jens.imholte.3?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/?multi_permalinks=730275233808843&notif_t=like&notif_id=1492639168271023
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/permalink/729037997265900/?comment_id=729730663863300&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/jens.sonnabend.7?fref=nf
https://www.facebook.com/groups/schalker1904/permalink/729446313891735/
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Fehler mehr zu machen. Man sieht so oft was dieser junge Spieler für ein Potenzial hat. 
Wissen Sie was ich sehr lustig von Ihnen fand??? Das Sie nach dem 2:2 in Gladbach wie 
losgelöst auf den Platz gerannt sind. Man merkte das Ihnen eine Tonne Last von den 
Schultern gefallen ist. Warum bloß? Weil Sie wussten was auf dem Spiel stand??? Und wen 
umarmen sie zu erst??? MAX MEYER. Den den Sie vor 2-3 Wochen noch so bloß gestellt 
haben. Wenn ich gerade bei Ihnen Herr Weinzierl bin, möchte ich auch mal Ihre 
Außendarstellung für mich als Fan reflektieren. Zitat Herr Weinzierl: „ Mir fehlen die 
Weltklasse-Topspieler in der Mannschaft.“ Waren Sie nicht bei der Teamzusammenstellung 
mit dabei mit Herrn Heidel??? Sie haben 2 Spieler von Sevillia bekommen die 3x 
hintereinander die Europa League gewonnen haben. Dazu das begehrteste Sturmtalent 
Europas, zu dem Bentaleb. Sie wollen mir wirklich ernsthaft erzählen, dass das Team was ja 
eh schon da war, plus die Spieler die Sie zusätzlich bekommen haben, keine Weltklasse-
Mannschaft ist???. Dann machen Sie Ihren Job falsch. Was ich persönlich eh glaube, aber 
das tut nichts zur Sache. Sie kommen aus Augsburg. Der wohl beste Spieler aus Augsburg 
den Sie noch hatten war Bobadilla. Bei allem gebührenden Respekt Ihrer Person: 
Burgstaller, der erst seit dem Winter da ist, ist ein deutlich besserer Spieler als Bobadilla. 
Warum stellen Sie denn keine jungen wilden, wirkliche Schalker mehr auf, so wie es zu 
Horst Heldts Zeiten Gang und Gebe war. Stimmt, ich vergaß, Sie kommen mit 
Eigengewächsen nicht klar, siehe Meyer oder Höwedes. Wissen Sie Herr Weinzierl, den 
Vorwurf, den ich Ihnen als Außenstehender mache ist, dass Sie gar nicht mehr an die 
Mannschaft heran kommen. Sie schöpfen weder Potenzial der Spieler, noch der Mannschaft 
oder der Jugendmannschaft wirklich aus. Nein. Stattdessen redet man seine eigene 
Mannschaft schlecht und stattdessen, dass man die Jugend, die uns Schalker schon so sehr 
geholfen hat, fördert, kauft man lieber sogenannte, in Ihren Augen, NICHT Stars. Echt ein 
toller Job den Sie so leisten. Geis ist ein toller Spieler, aber unter Ihnen spielt er keine Rolle 
mehr. Letzte Saison wirklich noch ein Top-Mann. Konoplyanka, ein wirklich super schneller 
Spieler, wurde geholt, machte in seiner kurzen Zeit, die Sie ihm gegeben haben, wirklich 
gute Spiele, passt aber nicht in Ihr Konzept, wird kaputt gelabert und bekommt kaum noch 
eine Chance. Wenn er eine bekommt, kommt er kaum wirklich ins Spiel, weil er nicht mehr 
an sich glaubt. Ich sage es ja wirklich: tollen Job gemacht Herr Weinzierl. Möchte mal 
erwähnen, dass bevor sie zu uns gekommen sind, sind Trainer für deutlich bessere Leistung 
bei uns gefeuert worden. Möchten Sie Namen, kein Problem: Keller, Breitenreiter, Slomka, 
Wilmots. Nur um Ihnen mal ein paar zu nennen, Alle waren international immer vertreten, 
das heisst wir waren immer unter den ersten 6. Und Sie ??? Wo stehen Sie mit Ihrer 
Mannschaft Herr Weinzierl??? Liegt es an der Mannschaft wie Sie behaupten oder wie ich 
behaupte an Ihnen??? Bitte kommen Sie jetzt nicht mit „Wir haben so viele Verletzte“. Denn 
das ist eine Ausrede, die ich nicht wie viele Andere gelten lasse. Denn dafür bin ich 
persönlich viel zu STOLZ. 

So Herr Heidel, kommen wir doch mal zu Ihnen. Um ehrlich zu sein muss ich sagen bin ich 
echt enttäuscht von Ihnen. Sie werden sich jetzt bestimmt fragen warum. Ganz leicht: Sie 
haben über 70 Mio für neue Spieler ausgegeben und haben einen neuen Trainer, den ic 
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persönlich nie gewählt hätte, geholt. Aber was ist aus Schalke geworden? Was ist aus der 
Mannschaft geworden??? Aber vor allem: was ist mit uns Fans passiert ??? Unter Ihnen 
sollte alles besser werden. Entschuldigen Sie bitte meine nächste Ausdrucksweise: EIN 
SCHEISS ist besser geworden. Sie wollten mehr Ruhe, okay, dafür haben Sie einen Trainer, 
der Ihnen auf der Nase rumtanzt und Ihre Prinzipien nicht verstanden hat und zu dem nicht 
umsetzten kann. Was ist aus unserer wahnsinnig guten Jugendabteilung geworden, die 
sooooo viele Spieler heraus gebracht hat??? Was ist aus den Traditionen des Vereins 
geworden, die ich so geliebt habe??? Ja, Sie haben richtig verstanden, geliebt habe. Herr 
Tönnies, Sie Herr Heidel und auch Herr Weinzierl, Sie haben ein Schalke erschaffen, was 
nicht mein Schalke mehr ist. Es ist keine Mannschaft mehr, sondern nur ein Team aus 
vielen Stars, die vergessen haben worum es geht. 1997 gab es eine Mannschaft auf 
Schalke, die weiß Gott bestimmt nicht sehr gut war. Aber warum hat dieses Team den UEFA 
Cup gewonnen??? Weil sie gekämpft haben. Sie waren alle füreinander da. Was haben wir 
heute ??? Keine Mannschaft. Kein Team. Keine FAMILIE!!!!! Warum ??? Tja, weil man 
beschlossen hat seinen Pfad den man mit Herrn Heldt gegangen ist zu verlassen. Lieber 
Geld ausgeben was man nicht wirklich hat.  
Herr Heldt, nicht das Sie glauben, dass Sie perfekt waren. Den Vorwurf den ich Ihnen 
mache ist, dass Sie nie den Arsch in der Hose hatten hinter Jens Keller zu stehen, wie es 
sich gehört hätte. 
Schauen Sie einfach auf Union Berlin, dann wissen Sie was ich meine.  
Ich muss wirklich sagen, es sind so viele Fragezeichen, die nicht beantwortet sind, aber ich 
kann sagen, dass ich unsagbar traurig, enttäuscht, verletzt und einfach wütend bin. Ich 
fühle mich verarscht, belogen und einfach nicht fair behandelt vom FC SCHALKE 04, dem 
Verein, dem ich eigentlich immer ewige Treue und unsagbare Liebe geschworen habe. Dem 
ich schon in so beschissenen Zeiten beiseite gestanden habe. Für WAS??? Dafür das Herr 
Tönnies, Herr Heidel und Herr Weinzierl, das was Schalke immer war, in nur einem Jahr so 
kaputt gemacht haben??? Danke Ihnen Dreien, dass Sie es geschafft haben, dass ich 
meinen Verein nicht mehr so liebe, ihn nicht mehr unterstützen möchte, es mir fast egal ist 
wie er gespielt hat. Denn selbst nach einer 2:1 Niederlage gegen Darmstadt, werden Sie 
Wege finden auch hier irgendetwas zu sagen um nicht zu erkennen, dass viele viele Dinge 
wirklich falsch bei Ihnen laufen.  

Ich weiß, mir geht es nicht alleine so, deswegen würde ich mir wünschen, dass Ihr diesen 
offenen Brief überall teilt. Vielleicht werden doch mal Fragezeichen beantwortet. Es ist egal 
welcher Fan man ist, denn hier geht es um uns, die Fans, da ist es völlig egal welche Farbe 
das Trikot hat. Wir hatten schon alle diese Gedanken. Bitte teilt es in Foren, unter 
Freunden, überall, damit die Verantwortlichen vielleicht auch mal Fragen eines kleinen Fan 
beantworten. Ich danke euch für eure Zeit und den Verantwortlichen des FC Schalke 04. Ich 
bin jeder Zeit bereit für eure Antworten. MFG Jens   

Einladung zum kostenlosen Laufsportevent 
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Sieghard Tinibel Was meiner Meinung nach dagegen spricht, ist dass man die Stimmen der 
Natur nicht mehr hört... eine gute Mischung ist daher - insbesondere im Frühjahr wie jetzt, 
dass man Beides versucht zu genießen... Hiermit lade wir alle Hobbyläufer für morgen, den 
23. April nach Gelsenkirchen ein: GelsenkirchenMarathon-Cooper - Das Frühjahrs- 
Laufsportparadies im Stadtpark ist eröffnet. Aus der City in den Park - 1 Runde = 1/8 
Marathon - Meldungen Sonntag an den Startpunkten ab 10:00 Uhr - 50 Cent - DLV-Finisher 
Gebühr - "Laufsportevent von Sportlern für Sportler" für alle erschwinglich. 

 

 
 

Erinnerungen auf facebook kommentiert: 
 

Vor sechs Jahren war die Sportwelt der kleineren Vereine noch halbwegs in 
Ordnung. Heute knabbern Bundesligaprofis der DFL, wie vor sechs Jahren 
auch schon, an den Anstoßzeiten und verursachen auf den Bereich des DFB 
hochgerechnet Verluste für die Fußballamateure in Millionenhöhe. Das wäre 
ja noch zu verschmerzen. Wenn jedoch so getan wird, als wolle man von 
Seiten der Fußballriesen dem kleinen Sportverein helfen, dann muss man 
schon mehr als blauäugig sein, wenn man das glauben würde. Jüngstes 
Beispiel in Gelsenkirchen hat der FC Schalke 04 geliefert. Unser FC Schalke 04 
- das Aushängeschild der selbsternannten Fußballstadt Gelsenkirchen, der 
nun versucht den gesamten Fußballkreis 12, mit seinem unerfahrenen neuen 
Kreisvorsitzenden Christian Fischer zu täuschen und zu Zugeständnissen zu 
bewegen. Augenscheinlich wurden auch schon die Herren Grundmann und 
Bauer "eingewickelt", denn von den beiden Herren kommt auch kein 
Widerstand mehr, obwohl sie es waren, die als erste mit ihren Vereinen 
gegen die doppelte Anstoßzeitpunktbelegung opponierten. Die zu dem 
Zeitpunkt gewählten Oberbürgermeister der Vereine in den Städten meinten 
auch mit ihren Auftritten den Vereinen helfen zu können - weit gefehlt. Man 
kann davon ausgehen, dass selbst Politiker, nicht erst seit heute, keine 
wirkliche Kraft gegen die Willkür der Fußballriesen entwickeln können. Zu 
sehr sind Städtische Beamte und politische Kräfte durch Seilschaften 
verbandelt. Die ausgelobte Geldprämie, gibt es von der "Bundesligafirma" 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1335754413156706&set=p.1335754413156706&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1335754413156706&set=p.1335754413156706&type=3
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(mit einem Verein haben die meisten Mitglieder der DFL - außer dem e.V. - 
schon lange nichts mehr wirklich gemein.) aber nur gegen eine 
entsprechende neue Idee im Sport. Von Verlusten die den kleinen Vereinen 
beschert werden, erwähnen die Herren, Peters und Menze mit Herrn Fischer 
aber keine Silbe. Der Zeitgeist hat sich im Sport gewandelt, und nach 
amerikanischem Vorbild sollen die kleinen Vereine wohl aufgelöst werden, um 
auf diese Art einige Arbeitsplätze mehr zu schaffen. Keine schlechte Idee, 
aber Sport ohne die echte Liebe zum Sport funktioniert nicht wirklich. 
Jüngstes Beispiel sehen wir in Gelsenkirchen an Sportfreunde Bulmke 67 e.V. 
, wo mit allen Tricks, die man sich einfallen lassen kann, der ehrliche 
Sportkamerad und langjährige 1. Vorsitzende der Sportfreunde Bulmke, Herr 
Horst Launert, ohne Rücksicht auf das gerade stattfindende 50. 
Jubiläumsjahr, von "fußballeuphorisierten" türkischstämmigen Fußballern 
abgewählt wurde. Abgewählt, in einer nicht wirklich den Satzungen der 
Sportfreunde Bulmke entsprechenden JHV und der vorhergehenden 
Mitgliedschaft, ohne Beitragszahlungen der einzelnen Fußballer selbst. Ich 
denke, dass solch eine, für den heutigen Zeitgeist normale 
"Sportbetrugshandlung", immer mehr und immer öfter um sich greift. Ich 
spreche da aus Erfahrung, denn viele solcher Beispiele gibt es in allen 
Bundesländern, und den darin bestehenden Verbänden mit ihren Vereinen. 
Selbst versuchte man auch mich, mit ähnlich verlogenem Handeln, von 
meinem sportlichem Lebenswerk für unsere Stadt Gelsenkirchen, im Verein 
DJK TuS Rotthausen zu trennen. Auch bei diesem Fall bekleckerten sich, die 
bei den Handlungen Pate stehenden Politiker und Beamten, nicht gerade mit 
Ruhm und Ehre durch Aufrichtigkeit. Wenn man dies insgesamt so betrachtet, 
kann man froh sein, dass es soziale Netzwerke, wie dieses facebook gibt, und 
man sollte facebook deswegen loben. Wie will man denn sonst z. B. 
Betrugsfälle und Nötigungen an Fußballkassen durch türkischstämmige 
"Sportkameraden", anders der Allgemeinheit vermitteln. Beispiele gibt es 
genug, wenn türkische Unternehmer an den Fußballkassen kleiner Vereine Ihr 
Portemonnaie öffnen, darin erst einmal in einem Haufen Geldscheinen 
herumblättern, um Eindruck zu schinden, bevor sie dann das Eintrittsgeld von 
3,- € an der Kasse in der Feldmark - und dann noch bei unserem 
ehrenwerten Christoph - oder sonstwo für ihren Kumpel entrichten, der zuvor 
versuchte, ohne Eintritt zu zahlen auf den Platz zu kommen. Wie kann man 
solche Zeitgeistwandlungen in der Gesellschaft wieder normalisieren??? Oder 
sagen wir es frei heraus, wie kann man der um sich greifenden Korruption im 
Sport noch Herr werden? Vielleicht sollten Politiker und Beamte, die wenn sie 
das jetzt lesen, ganz genau wissen wer gemeint ist, sich einmal etwas mehr 
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der Sportehrlichkeit widmen, und nicht jeden, der meint mit 
Amateursportleistungen Geld machen zu können, diejenigen dieses auch 
ohne Prüfung kritiklos bewerkstelligen lassen. Wer stärkt z. B. dem kleinen 
Verein den Rücken, wenn der blau weiße Fußballriese sich anschickt den 
kleinen Sportverein in Gelsenkirchen indirekt zu drangsalieren, indem er mit 
Augenwischereien weiterhin um entgangenes Eintrittsgeld betrogen wird. Die 
Ordnung und der Respekt voreinander lassen im Sport immer mehr nach. 
Den Geldhahn aufdrehen möchten viele, und der Beschiss im Sport, wie auch 
in der Gesellschaft wird rücksichtslos vorangetrieben. Fragt sich nur wie lange 
hält der ehrliche Sport der Lüge und der Korruption noch stand??? Vielleicht 
gehen jetzt einige Herren einmal mit sich selbst ins Gericht, damit das aufhört 
oder zumindest auf ein verträgliches Maß zurückgefahren wird, indem man 
wieder ehrlicher miteinander umgeht. 
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Freddy Adams Das es sowas gibt, dass man sich um den Preis der Eintrittskarten 
noch streitet. � Dachte, die haben alle soviel Kohle? Dann kannst Du sie nur noch 

auf eine Art darin bewegen, noch mehr als den normalen Eintrittspreis zu zahlen. 
Wer für ein Ja gestimmt hat, zahlt 15 € und der für ein Nein, nur 2 € ! Was meinst 
Du, wie die Vereine nach kurzer Zeit, mit Geld um sich werfen können �. ... 

Gefällt mir · Antworten · 23 Std. 

 
Sieghard Tinibel Mach kein Politikum aus solch einem Quatsch... es ist nur Tatsache, 
dass immer wieder an den Fußballkassen der kleinen Vereine versucht wird das 
Eintrittsgeld nicht zu entrichten... Wenn Du Platzkassierer kennst, dann kannst Du 
die mal fragen... und wenn dann der FC Schalke 04 auch noch mit 1^5:30 
Anstoßzeiten hier in Gelsenkirchen dazwischenfunkt werden die Vereine bald platt 
sein... 
Gefällt mir · Antworten · 23 Std. 

 
Freddy Adams Wieso machst Du Schalke dafür verantwortlich? Wann sollten sie denn 
spielen, wenn unter der Woche ein europäisches Spiel am Donnerstag angesetzt 
wird? Das lässt sich wohl dann nicht vermeiden! Und es gibt auch Fußballspieler aus 
den unteren Klassen, di...Mehr anzeigen 
Gefällt mir · Antworten · 23 Std. 

 
Sieghard Tinibel Sollte mir eigentlich gleich sein, Freddy - die kleinen Sportvereine 
gehen so oder so den Bach runter... 
Gefällt mir · Antworten · 20 Std. 

 
Margret Sdun Ich geb nicht schnell kommentar...aber so langsam gehts mir aufen 
keks ...fussball ist fussball...wenn ich son begeisterter fussballfan bin dann haett ich 
schon lang ne site darueber gemachtt...vielleicht ne idee fuer Sieghard Tinibel...kein 
muss nur ne idee :) :) 
Gefällt mir nicht mehr · Antworten · 1 · 19 Std. 

 
Freddy Adams Sieghard! Warum schreibst Du jetzt als Antwort, dass es dir egal 
wäre? Du hast es doch beklagt und wollte nur von dir eine Antwort darauf, wie man 
das ändern kann und damit alle zufrieden sind. Bitte weiche nicht aus! Du hast 
Beamte, DFL, DFB, Schalke, Oberbürgermeister usw. für vieles angeklagt, dass nur 
für die Bundesliga alles getan wird. Dann erkläre es mir, was wie zum positiven für 

https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1042090659268354/?comment_id=1042242289253191&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1042090659268354/?comment_id=1042250849252335&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R3%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1042090659268354/?comment_id=1042257209251699&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R2%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1042090659268354/?comment_id=1042331432577610&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R1%22%7D
https://www.facebook.com/margret.sdun?fref=ufi
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_location=ufi
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/browse/likes?id=1042351902575563
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1042090659268354/?comment_id=1042351902575563&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R0%22%7D
https://www.facebook.com/freddy.adams.54?fref=ufi
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die kleineren Vereine verändert werden müsste, damit die dort zufrieden sind. Ich 
habe es oben versucht und kam auch zu keinem Ergebnis. ... 
Gefällt mir · Antworten · 11 Std. 

 
Sieghard Tinibel Es wird einfach nichts unterneommen. Von keiner Seite. Ich sollte 
lieber posten, dass es mir langsam auch egal wird, weil ja eh keiner mitzieht.... Sport 
hat nicht mehr die Bedeutung wie noch zu meiner aktiven Zeit. Otto Weisenstein ist 
vorige Woche verstorben... er hatte sich auch sehr bemüht, für Rotthausen bessere 
Sportbedingungen, vornehmlich im Fußball zu schaffen... Er hatte Großes bewegt für 
unseren kleinen Vorort. Hätte nur die Hälfte der Fußballbegeisterten im Ort 
mitgezogen, wäre es gut gegangen. So aber ging er genauso baden wie der von mir 
lange Zeit in Ruhe über das laufende Jahr durchgeführte Gelsenkirchenmarathon. 
Irgendeine Partei oder rechtliche wie natürliche Person entwickelt immer 
Begehrlichkeiten zum falschen Zeitpunkt. Dieses Mal macht mir keiner mehr etwas im 
Sport kaputt - auch keiner der Rotthauser Immobilienriesen oder einer der 
Immobilienverwalter. Jetzt erst wurde Sportfreunde Bulmke unterlaufen und ich 
muss in meinem hohen Alter wohl doch noch eine Eventfirma gründen wie unser 
Sportkamerad Nikutta ... allerdings ist ein e. K. für einen Marathon zu wenig an 
Absicherung. Wenn Du Lust hast Freddy kannst Du ja mitmachen den GMC als e. V. 
am Amtsgericht einschreiben zu lassen... Die Sportler die Sonntag dabei waren beim 
Holocaust-Mahnmal-Marathon sind hellauf begeistert von dem Laufsportparadies 
Gelsenkirchen-City mit dem Kirchviertel und dem Zentralpark.... 
 

    Gerd Meier Sieghard Tinibel Sieghard, Du erzählst in 
manchen Dingen einfach nur die Unwahrheit bzw. stellst unwahre Behauptungen auf. Ich 
habe selbst den SV Rotthausen 1912 , nach 78-jährigen Bestehen , mit "abgewickelt" d.h., 
es gab keine andere Möglichkeit als den Verein aufzulösen. Einzig und alleine dafür 
verantwortlich war eine Person (aus rechtlichen Gründen möchte ich hier nicht darauf 
eingehen). Nur durch mehr als 100 sportbegeisterte Rotthauser ( s. Spendentafel im 
Vereinsheim), konnte überhaupt der SSV Rotthausen 2000 gegründet werden. Ansonsten 
gebe ich Herrn Adams recht. Über alles und jedes rummeckern, aber keine Lösungen 
anbieten, zeugt ist in meinen Augen nicht gerade von Kompetenz................ 

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1042090659268354/?comment_id=1042630062547747&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?fref=ufi
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340145586050922&set=p.1340145586050922&type=3
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Gefällt mir · Antworten · 3 Min    
 
Gerd, Du hast natürlich Recht... ab dem Zeitpunkt, als das Kind schon in den Brunnen 
gefallen war. Ich denke aber, dass, bevor es soweit kam, Einiges hätte unternommen 
werden können. Von Beginn an wollte keiner eine Fusion... das war sehr kurzsichtig wie wir 
alle heute wissen. Ich selbst hatte angeboten dabei mitzumachen indem ich eine 
fusionierte Jugendabteilung trainiert hätte. Brief an die Vorstände habe ich natürlich 
abgegeben. Wenn man so wie ich, selbstlos im Sport arbeitet, und nur die selbstgewählten 
Aufgaben bezüglich der gesundheitlichen Förderung der Menschen durch Sport im Auge 
hat, ( Fokink, Schwabach, Hammermann) der kann in jedem Ortsteil und in jedem Verein 
erfolgreich im Sport arbeiten. Es war damals eine komische Zeit, als einige meinten sie 
könnten alleine die Fußballmacht in unserem Vorort darstellen... Eine wirkliche Lösung 
hatte ich aus eigenem Geldmangel auch nie parat... aber eine gute A-Jugend hätte ich bei 
der damals noch vorhandenen guten Einstellung der Jugendlichen zum Sport immer 
zusammenschweißen können... Hier im Foto eine meiner Grundeinstellungen zum Sport mit 
der ich erfolgreich und kostenlos für die Vereine am Ball war... In keinem anderen Stadtteil 
wurde so krass von Seiten mancher Kommunalpolitiker in den Sport eigegriffen wie bei uns 
in Rotthausen... nicht einmal bei ländlicheren Vereinen wie in Langenberg oder hier vorne 
in Borken... zumindest nicht in den 80ern... O. K. nur dazu, dass ich etwas falsch darstelle. 
Du weißt Gerd, dass gerade im Sport jeder eine andere Sichtweise hat... es hat immer der 
Recht der Erfolge vorweisen kann... Du hattest Deine Erfolge, so wie auch Stockebrand, 
Furtkamp oder Kunkel... ich auf meine Art meine Erfolge, die aber leider nur in der Kreisliga 
Anwendung fanden... Es war schon soweit alles gut... ich denke nur manchmal daran wie 
es gewesen wäre, wenn... denn ich kann unseren VORORT Politikern immer noch nicht den 
an mir verübten Rufmord verzeihen... Ich habe jetzt eine virtuelle Sportschule ins Leben 
gerufen, mit deren Existenz ich das gelernte im Sport weitergebe... Das Internet ist ein 
gutes Portal dafür. Ich tausche mich mit vielen Sportlehrern aus... weniger über Fußball, 
dafür aber mehr über mein Lieblingsfach "Sportphysiologie", also die Gesunderhaltung von 
Körper und Geit durch körperliche Bewegung schlechthin.... das macht mir Spaß und ich 
sehe, wie der sich wandelnde Zeitgeist die Vereine aufreibt. Schade, dass man nicht mehr 
helfen kann – so viel Geld kann gar kein Mensch heranschaffen, wie für jede Kleinigkeit 
heute im Sport gefordert wird. Deswegen habe ich auch am Sonntag den ersten 
kostenlosen Marathon durchführen können! Schade, dass meine Gedanken in Rotthausen 
so in den Dreck getreten wurden. Es sind viel zu wenig gute Sportsmänner in unserem 
Vorort. Leute wie Dich, so von deinem Schlage, müsste es mehr geben - dann könnte man 
wieder etwas versuchen. O. K. ich glaube mein Video vom Sonntag ist jetzt fertig... werde 
es dann hochladen können... Sportgruß Sieghard   
 

 
Sieghard Tinibel 
Gerade eben ·  

https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/?fref=ts
https://www.facebook.com/groups/112645932212836/permalink/1042090659268354/?comment_id=1042630062547747&reply_comment_id=1042996295844457&comment_tracking=%7B%22tn%22%3A%22R4%22%7D
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?hc_ref=NEWSFEED&fref=nf
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340820572650090&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3
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Guten Morgen facebook-Team - Hier die ersten Ergebnisse und Videos 
vom 24. Int. gelsenkirchener Volkslauf mit dem DFB-COOPER-LAUF 
und dem 2. Holocaust-Mahnmal-Marathon and last but not least dem 
Gelsenkirchener Bambinimarathon über 42.195 cm am MARITIM-Pub 
im Stadtpark Gelsenkirchen.  

Teil 1 Gelsenkirchenmarathon 
https://www.youtube.com/watch?v=VROaRDWjc-Q HOMAMA 1 

Teil 2 Gelsenkirchenmarathon 
https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM HOMAMA 2 

Ergebnisse vom Lauf http://www.trackmyrace.com/…/24-int-
gelsenkirchene…/results/ 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=VROaRDWjc-Q
https://www.youtube.com/watch?v=Vs24wTyFFiM
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
http://www.trackmyrace.com/running/event-zone/event/24-int-gelsenkirchener-volkslauf-holocaust-mahnmal-marathon/results/
https://www.facebook.com/photo.php?fbid=1340820572650090&set=a.137617266303766.26545.100001664799607&type=3
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Zu den Erinnerungen, die von facebook angeregt werden gehört auch das 
Folgende: Vor sechs Jahren war die Sportwelt der kleineren Vereine noch 
halbwegs in Ordnung. Heute knabbern Bundesligaprofis der DFL, wie vor sechs 
Jahren auch schon, an den Anstoßzeiten, und verursachen auf den Bereich des 
DFB hochgerechnet, Verluste für die Fußballamateure in Millionenhöhe. Das 
wäre ja noch zu verschmerzen. Wenn jedoch so getan wird, als wolle man von 
Seiten der Fußballriesen dem kleinen Sportverein helfen, dann muss man schon 
mehr als blauäugig sein, wenn man das glauben würde. Jüngstes Beispiel in 
Gelsenkirchen hat der FC Schalke 04 geliefert. Unser FC Schalke 04 - das 
Aushängeschild der selbsternannten Fußballstadt Gelsenkirchen, der nun 
versucht den gesamten Fußballkreis 12, mit seinem unerfahrenen, weil neuen 
Kreisvorsitzenden Christian Fischer zu täuschen, und wohl auch zum Stillhalten 
und zu Zugeständnissen zu bewegen. Augenscheinlich wurden auch schon die 
Herren Grundmann und Bauer "eingewickelt", denn von den beiden Herren 
kommt kein Widerstand mehr, obwohl sie es waren, die als erste mit ihren 
Vereinen, gegen die fußballerisch betrachtet doppelte Anstoßzeitpunktbelegung 
opponierten. Die zu dem Zeitpunkt gewählten Oberbürgermeister in den Städten 
meinten auch mit ihren Auftritten den Vereinen helfen zu können - weit gefehlt. 
Man kann davon ausgehen, dass selbst Politiker, nicht erst seit heute, keine 
wirkliche Kraft gegen die Willkür der Fußballriesen entwickeln können. Zu sehr 
sind Städtische Beamte und politische Kräfte durch Seilschaften verbandelt. 
Dazu kommt die zunehmende Wirtschaftskraft des Sektors Sport. Die ausgelobte 
Geldprämie, gibt es von der "Bundesligafirma" (mit einem Verein haben die 
meisten Mitglieder der DFL - außer dem e.V. - schon lange nichts mehr wirklich 
gemein.) aber nur gegen eine entsprechende neue Idee im Sport. Von Verlusten 
die den kleinen Vereinen beschert werden, erwähnen die Herren Peters und 
Menze vom FC Schalke 04 mit Herrn Fischer aber keine Silbe. Der Zeitgeist hat 
sich im Sport gewandelt, und nach amerikanischem Vorbild sollen die kleinen 
Vereine wohl aufgelöst werden, um auf diese Art einige Arbeitsplätze mehr im 
grauen Arbeitsmarkt zu schaffen. Keine schlechte Idee, aber Sport ohne die 
echte Liebe zum Sport funktioniert nicht wirklich. Jüngstes Beispiel sehen wir in 
Gelsenkirchen an Sportfreunde Bulmke 67 e.V. , wo mit allen Tricks, die man 
sich einfallen lassen kann, der ehrliche Sportkamerad und langjährige 1. 
Vorsitzende der Sportfreunde Bulmke, Herr Horst Launert, ohne Rücksicht auf 
das gerade stattfindende 50. Jubiläumsjahr des Vereins, von 
"fußballeuphorisierten" türkischstämmigen Fußballern abgewählt wurde. 
Abgewählt, in einer nicht wirklich den Satzungen der Sportfreunde Bulmke 
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entsprechenden JHV und der vorhergehenden Mitgliedschaft, ohne 
Beitragszahlungen der einzelnen Fußballer selbst. Ich denke, dass solch eine, für 
den heutigen Zeitgeist normale "Sportbetrugshandlung", immer mehr und immer 
öfter um sich greift. Ich spreche da aus Erfahrung, denn viele solcher Beispiele 
gibt es in allen Bundesländern, und den darin bestehenden Verbänden mit ihren 
Vereinen. Selbst versuchte man auch mich, mit ähnlich verlogenem Handeln, 
von meinem sportlichem Lebenswerk für unsere Stadt Gelsenkirchen, im Verein 
DJK TuS Rotthausen zu trennen. Auch bei diesem Fall bekleckerten sich, die bei 
den Handlungen Pate stehenden Politiker und Beamten, nicht gerade mit Ruhm 
und Ehre durch Aufrichtigkeit. Wenn man dies insgesamt so betrachtet, kann 
man froh sein, dass es soziale Netzwerke, wie eben auch dieses facebook gibt, 
und man sollte facebook deswegen loben. Wie wollte man denn sonst anders z. 
B. Betrugsfälle und Nötigungen an Fußballkassen durch türkischstämmige 
"Sportkameraden", der Allgemeinheit vermitteln. Beispiele gibt es genug, wenn 
türkische Unternehmer an den Fußballkassen kleiner Vereine Ihr Portemonnaie 
öffnen, darin erst einmal in einem Haufen Geldscheinen herumblättern, um 
Eindruck zu schinden, bevor sie dann das Eintrittsgeld von 3,- € an der Kasse in 
der Feldmark - und dann noch bei unserem ehrenwerten Christoph - oder 
sonstwo für ihren Kumpel entrichten, der zuvor versucht hatte, ohne Eintritt zu 
zahlen auf den Platz zu kommen. Wie kann man solche Zeitgeistwandlungen in 
der Gesellschaft wieder normalisieren??? Oder sagen wir es frei heraus, wie 
kann man der um sich greifenden Korruption im Sport noch Herr werden? 
Vielleicht sollten Politiker und Beamte, die wenn sie das jetzt lesen, auch ganz 
genau wissen wer hier in Gelsenkirchen gemeint ist, sich wieder einmal etwas 
mehr der Sportehrlichkeit widmen, und nicht jedem, der meint mit 
Amateursportleistungen Geld machen zu können, dieses auch ohne Prüfung 
kritiklos bewerkstelligen lassen. Wer stärkt z. B. dem kleinen Verein den Rücken, 
wenn der blau weiße Fußballriese sich anschickt den kleinen Sportverein in 
Gelsenkirchen indirekt zu drangsalieren, indem er mit Augenwischereien 
weiterhin um entgangenes Eintrittsgeld betrogen wird. Die Ordnungsliebe und 
der Respekt der Sportler voreinander lassen im Sport immer mehr nach. Den 
Geldhahn aufdrehen möchten viele, und der Beschiss im Sport, wie auch in der 
Gesellschaft wird rücksichtslos vorangetrieben. Fragt sich nur wie lange hält der 
ehrliche Sport der Lüge und der Korruption noch stand??? Vielleicht gehen jetzt 
einige Herren einmal mit sich selbst ins Gericht, damit das aufhört oder 
zumindest auf ein verträgliches Maß zurückgefahren wird, indem man wieder 
ehrlicher miteinander umgeht. Das könnte damit anfangen, dass alle Fußballer 
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wieder selbst ihre Beiträge bezahlen, oder zumindest dafür sorgen dass die 
Beiträge bezahlt werden, denn Vereine haben Kosten - Kosten die zudem immer 
weniger durch Eintrittsgelder gedeckt werden können, weil die Zahlungsmoral, 
wie erwähnt auch an dem "Sonntagskassenhäuschen" der Sportplätze nachlässt. 
Ein entsprechendes FLE - Video ist in Vorbereitung, denn immerhin habe ich 
alles dokumentiert seit 1996. Den Netzwerken so auch dem eigenen Netzwerk 
seit 1996 sei Dank... 

Formularende 
 


